
Acompañado de agentes y 
subagentes municipales, el 
presidente municipal José 
Manuel Pozos Castro dio el 
banderazo de inicio de los 

trabajos de pavimentación 
con concreto hidráulico 
de la carretera “Los 
Kilómetros” y del Camino a 
la Comunidad Juana Moza, 

obras en las que se invierten 
recursos estatales. 
Con una inversión de más 
de 18 millones de pesos se 
realiza la pavimentación del 

kilómetro 10 al kilómetro 
12+100, que beneficiará a 
más de 18 comunidades que 
comprenden la ruta “Los 
Kilómetros”. P.1B

 

Ejecutan a masculino 
en Poza Rica 
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Autoriza Congreso dar en 
comodato el estado Luis “Pirata” 

Fuente P.8A

No dejaremos de trabajar por 
Xalapa, promete Ahued antes de 

irse a la SEGOB P.5B

Hallan restos del periodista 
Víctor Manuel Jiménez dentro 
de un pozo abandonado P.6B

Prevén apoyo de Biden 
a Ucrania y acuerdos en 

migración en cumbre del G7 
P.4B

El Sistema Municipal para 
el Desarrollo Integral de la 
Familia que preside Diana 
Patricia Remes Oropeza, a 
través de la Unidad Básica  
de Rehabilitación, 
realizará la Jornada de 
Salud Itinerante acercando 
servicios médicos y de 
información gratuitos, el 
próximo viernes 14 de junio 
a partir de las 9:00 horas 

en las instalaciones de la 
Escuela Primaria Edsel Ford 
del fraccionamiento La 
Florida. 

Como cada viernes la 
Jornada de Salud Itinerante 
visitará una colonia más, en 
esta ocasión los módulos de 
atención se instalarán en la 
calle zapote sin número del 
fraccionamiento La Florida. 
P.3A

Por su talento para contar 
historias, el niño Jhadiel 
Isaac Vázquez Aguirre, 
representará a la zona de 
Papantla en un concurso 
estatal denominado: "Y me 
encontré...un Cuentacuentos".

El pequeño gran narrador, 
es destacado alumno del 

5to grado de la primaria 
Emiliano Zapata, de la 
comunidad Pueblillo. Tras 
un selectivo a nivel zona, se 
hizo merecedor a representar 
no solo a su comunidad, sino 
a todo el Sector 07, de la Zona 
Escolar 130 de primarias zona 
alta. P.8B

DIF Poza Rica 
realizará 
Jornada  
de Salud 

Estudiante 
de Pueblillo 
a certamen 

estatal

Alcalde José Manuel Pozos Castro 
dio el banderazo de inicio de obras

Jueves 13 
Junio.2024

Año 21,  Número 8390 
Poza Rica, Ver                                                                                       

P.1NR

El Sistema Municipal para el Desarrollo Integral de la Familia que preside Diana Patricia Remes Oropeza, 
realizó las gestiones necesarias ante el Sistema Estatal DIF con el objetivo de beneficiar a la población de 
atención prioritaria, a través del programa de Proyectos Productivos, los cuales son un impulso para la 

creación de pequeñas empresas y la generación de empleos que permiten el sustento económico de las familias 
pozarricenses. P.3A

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz    

Equipos beneficiados con proyectos productivos,  
ponen en marcha sus pequeñas empresas. 

Inauguran 
Proyectos 

Productivos

 Sanitaria
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Realizan jornada 
de limpieza en 

Poza Rica 

Entregan calzado escolar a 
estudiantes de la secundaria 

“Emiliano Zapata” turno vespertino 

REDACCIÓN NORESTE   
Poza Rica, Veracruz    

El ayuntamiento 
de Poza Rica en 
coordinación con 

el área de limpia pública, 
realizaron ayer jornadas de 
limpieza sobre el boulevard 
Petromex.  

Se recolectaron 
aproximadamente 2.5 
toneladas de basura de las 
banquetas y guarniciones 
de las Calles Pescantes y 
la esquina del Golfo del 
boulevard Petromex. 

Además, se limpiaron 
los camellones centrales 
del boulevard, se lavaron 
dos zonas que eran 
utilizadas como tiraderos 
a cielo abierto y se 
desbrozaron áreas verdes, 
contribuyendo a mantener 
a Poza Rica limpia y bella.

REDACCIÓN NORESTE   
Poza Rica, Veracruz    

Ayer, el gobierno 
municipal de 
Fernando Luis 

Remes Garza entregó 453 
pares de calzado escolar a 
los alumnos de la Escuela 
Secundaria General 
"Emiliano Zapata" ESBO 
No.8, en su turno vespertino. 
Este esfuerzo busca apoyar a 
los estudiantes y promover la 
educación en la comunidad.

En la ceremonia de 
entrega estuvo presente la 
Síndica Única, Lizet Guerra 
Méndez, en representación 

del Presidente Municipal 
Fernando Luis Remes Garza, 
Ella se encargó de expresar 
el mensaje a los alumnos 
en las entrega de calzado 
escolar, reafirmando el 
compromiso del gobierno 
municipal, para evitar la 
disección escolar, apoyando 
a la economía familiar y el 
bienestar de los jóvenes.

Lizet Guerra Méndez 
estuvo acompañada por 
regidores y directores 
del Ayuntamiento 
Constitucional de esta 
ciudad, quienes también 
participaron activamente 
en el evento. La presencia 

de estos funcionarios 
subraya la importancia de 
esta iniciativa y el apoyo 
conjunto del gobierno local.

El personal 
administrativo de la ESBO 
No. 8 agradeció al gobierno 
municipal por este valioso 
apoyo. Reconocieron que la 
entrega de calzado escolar 
es una ayuda significativa 
para muchas familias y una 
motivación adicional para 
los estudiantes.

Además de la entrega 
de calzado, se enfatizó la 
relevancia de estas acciones 
para mejorar las condiciones 
educativas en la comunidad.

 El gobierno municipal 
continúa trabajando para 
implementar programas que 
beneficien a los estudiantes 
y fomenten su desarrollo 
integral.

Finalmente, la 
comunidad educativa 

de la Escuela "Emiliano 
Zapata" ESBO N.8 expresó 
su gratitud y optimismo. 
Estos esfuerzos son 
esenciales para fortalecer la 
educación y ofrecer mejores 
oportunidades a las futuras 
generaciones.



Equipos beneficiados con proyectos productivos, ponen en marcha sus pequeñas empresas. 

En Fraccionamiento la Florida 
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Inauguran Proyectos 
Productivos

DIF Poza Rica realizará Jornada de Salud 

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

El Sistema Municipal 
para el Desarrollo 
Integral de la Familia 

que preside Diana Patricia 
Remes Oropeza, realizó las 
gestiones necesarias ante 
el Sistema Estatal DIF con 
el objetivo de beneficiar a 
la población de atención 
prioritaria, a través del 
programa de Proyectos 
Productivos, los cuales son 
un impulso para la creación 
de pequeñas empresas y 
la generación de empleos 
que permiten el sustento 
económico de las familias 
pozarricenses. 

Tras la entrega de este 
importante programa, el 
cual consiste en proveer las 
herramientas necesarias 
para poner en marcha los 
talleres de albañilería, 
antojería,  belleza, panadería 
y repostería, otorgados a 
8 equipos de ciudadanos 
conformados por 6 personas 
cada uno, se realizaron las 
respectivas inauguraciones 
de los establecimientos de 
2 salones de belleza, una 
antojería, 2 panaderías y 
reposterías, con las cuales 
48 personas escribirán una 
nueva historia en sus vidas 
convirtiéndose en pequeños 
empresarios, quienes 
administrarán y fortalecerán 
su negocio para beneficio de 
sus familias y la generación 
de nuevos empleos. 

Una de las inauguraciones 
de proyectos más emotiva fue 
la panadería del CAM 52, 
con la que se logró beneficiar 
a un equipo conformado por 
personas con discapacidad, 
quienes son apoyados por 
padres de familia y docentes 
del Centro de Atención 
Múltiple.

Con esta acción 
brindamos las herramientas 
necesarias que amplía sus 
oportunidades laborales y 

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

El Sistema Municipal para 
el Desarrollo Integral 
de la Familia que 

preside Diana Patricia Remes 
Oropeza, a través de la Unidad 
Básica de Rehabilitación, 
realizará la Jornada de Salud 
Itinerante acercando servicios 
médicos y de información 
gratuitos, el próximo viernes 
14 de junio a partir de las 9:00 
horas en las instalaciones de 

económicas que mejorarán 
su bienestar y calidad de vida.

Entre los equipos 
de beneficiarios con los 
proyectos productivos 

se destaca el liderazgo 
de una mujer dedicada 
a la albañilería, quien, 
tras el lanzamiento de la 
convocatoria del programa 

el año anterior, conformó su 
equipo de trabajo, el cual fue 
beneficiado al ser equipado 
con instrumentos como 
carretillas, palas, cucharas 

de albañilería, espátulas, 
maza y revolvedora, que les 
permitió competir y ganar la 
licitación de un contrato de 
construcción, esto les abre un 

camino de posibilidades para 
un crecimiento como nueva 
empresa, la cual en un futuro 
podrá generar más empleos y 
cumplir con nuevos retos.

la Escuela Primaria Edsel 
Ford del fraccionamiento La 
Florida. 

Como cada viernes la 
Jornada de Salud Itinerante 
visitará una colonia más, en 
esta ocasión los módulos de 
atención se instalarán en la 
calle zapote sin número del 
fraccionamiento La Florida, 
donde se ofrecerán servicios 
de medicina general, consulta 
odontológica, servicios de 
enfermería, fisioterapia, 
módulo de programas sociales, 

trabajo social, promoción 
de talleres comunitarios, 
módulo de información 
de CAIC, asesoría jurídica, 
pláticas de prevención de 
la violencia, además de la 
colaboración de un módulo 
de IVEA para combatir el 
rezago educativo en adultos.

Las Jornada de Salud 
Itinerantes han marcado un 
parteaguas en la promoción de 
la salud, servicios asistenciales 
y educación, ya que se brinda 
orientación, atención y 

seguimiento a la ciudadanía 
que más lo necesita. En 
materia de salud, gracias a 
este programa que arrancó 
desde el inicio de la actual 
administración, se ha logrado 
brindar el seguimiento 
necesario en la Unidad  
Básica de rehabilitación, 
así mismo se han derivado 
pacientes a hospitales de 
acuerdo con el padecimiento 
que presentan para su atención 
y diagnóstico detallado.



Tihuatlán4 a
Jueves 13.06.2024

www.noreste.net 

Agentes municipales son 
incentivados en Tihuatlán 

El alcalde Leobardo Gómez González reconoció su trabajo 

En escuelas primarias han suspendido actividades  
al aire libre 

Reciben remuneración conforme a disposición de Legislatura

Se evitan contingencias por golpe de calor 

ADRIÁN MENDOZA  
Tihuatlán, Veracruz 

Cumpliendo con las 
disposiciones del 
Congreso del estado, 

este día, el alcalde Leobardo 
Gómez González, a través 
de la dirección de finanzas, 
dirigida por Rosa Marina 
Sánchez López, realizó el pago 
correspondiente a los agentes 
y subagentes municipales de 
las 84 comunidades.

ADRIÁN MENDOZA  
Tihuatlán, Veracruz 

En varias zonas y 
escuelas de Tihuatlán 
se viene acatando las 

disposiciones para evitar 
el golpe de calor, lo que al 
momento ha permitido el 
registro de cero muertes por 
esta causa, principalmente por 
el cuidado de la salud de niñas, 
niños y adultos mayores. 

Al respecto el director 
de Protección Civil, Ismael 
Callejas Guzmán, dijo que las 
altas temperaturas han sido 
muy elevadas hasta con 45 
grados de sensación térmica, 
por ello el permanente 
exhorto a la población de 
evitar exponerse mucho 
a los rayos del sol, desde 
campesinos, estudiantes, hasta 
trabajadores y amas de casa en 
general.

El apoyo del sector  
salud, también ha sido 
benéfico, ya que han 
entregado suero vía oral para 
quien en su momento lo llego 
a necesitar con estos calores 
sofocantes, de ahí que el acatar 
las disposiciones preventivas 
ha sido factor de los buenos 
resultados hasta ahora en el 
municipio.

Por su parte el supervisor 
escolar de la zona 226, 
Damián Durán Andrés, 

Durante una reunión 
realizada en el auditorio 
municipal Benito Juárez, 
el munícipe dio a conocer 
diversas acciones de trabajo 
conjunto con autoridades 
auxiliares, en la que se 
prevé realizar un padrón 
para conocer las carencias 
en materia de alumbrado 
público, así como de otras 
necesidades y que ellos 
forman parte fundamental 
en que este plan se concrete.

Señaló que el total de 
los agentes y subagentes 
municipales están siendo 
testigos de los avances y  
logros que se están dando 
en el municipio y sus 
comunidades, como el  
cambio radical de 
Tihuatlán, como las áreas 
de esparcimiento, así como 
de otras mejoras en la 
infraestructura de la zona 
rural.

“A dos años con un 

mes, aproximadamente 
ustedes han sido testigos 
de todo lo que se viene 
realizando, prueba de ello 
es este auditorio, el parque, 
el palacio municipal, donde 
además de pintura, ha sido 
remodelado en su totalidad, 
el parque Cri Cri, muchas 
calles, de entradas y salidas, 
vamos a arreglar la Unidad 
Deportiva como parte del 
proyecto de mejora para el 
municipio”, resaltó.

Tras destacar la 
importancia de cada una de 
las autoridades auxiliares, 
Gómez González, precisó  
que este incentivo forma 
parte de una retribución que 
su gobierno otorga de acu 
erdo con las especificaciones 

del Congreso del Estado, 
debido a que todos forman 
parte de este gobierno, 
pasando finalmente a la 
entrega de dicho apoyo a los 
agentes municipales quienes 
son una extensión de la 
actual administración.

indicó que gracias al  
consenso que ha existido entre 
padres de familia y maestros, 
se han logrado acuerdos 
importantes en las 16 escuelas 
primarias que se atienden, 
donde se aplican acciones 
preventivas para el beneficio 
de los alumnos.

Agregó, se han evitado 

casos de deshidratación ante 
la suspensión de actividades 
al aíre libre, en algunos casos 
la entrada es una hora después 
de lo normal, sobre todo en 
el turno vespertino, solo de 
esta forma sin la suspensión 
de clases se viene mitigando 
los intensos calores que 
continúan.
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Tihuatlán 5

Jornada de salud 
en Casa Amarilla 

Grupos de colonos lo solicitan ante la Procuraduría 
del Medio Ambiente 

a

En varios módulos se atendió a la población de la comunidad 

Gestionan 
empleo temporal 

ADRIÁN MENDOZA   
Tihuatlán, Veracruz

En el marco del día 
mundial del Cáncer 
de Próstata a través de 

la regiduría 3, dirección de 
salud en coordinación con el 
Centro de Salud Tihuatlán, 
se llevó a cabo la jornada de 
salud en la comunidad de 
Casa Amarilla, lugar donde 
se atendió a la población.

De acuerdo con el regidor 
comisionado en salud, 
Bernardo Aldana Vaquier, 
con diferentes módulos 
de salud y con el objetivo 
de concienciar sobre esta 
enfermedad y promover 
la prevención, detección 
temprana y tratamiento 
adecuado, es como se 
organizó esta jornada, la cual 
registro interés de hombres 
y mujeres. 

“Sin embargo es una 
oportunidad para destacar 
la importancia del cuidado 
de la salud masculina y 
la necesidad de realizar 
chequeos regulares, ya que 
el cáncer no solo asecha 
a la mujer, sino también 
a los hombres, sus causas 
principales es la próstata”, 
precisó.

Mencionó, por ello la 
actual administración 
municipal que encabeza 
Leobardo Gómez González 

ADRIÁN MENDOZA   
Tihuatlán, Veracruz

Grupos de colonos de 
cabecera municipal 
y zona conurbada 

vienen gestionando el 
programa empleo temporal 
ante la Procuraduría del 
Medio Ambiente, esto con la 
reactivación de la limpieza 
de arroyos, mediante 
condiciones de prevención 

tiene como prioridad la 
salud preventiva entre la 
población de la zona rural y 
urbana, siempre coordinados 
con la Jurisdicción Sanitaria 
N°3 a través del Centro de 
Salud Bicentenario y los 
mismos agentes y subagentes 
municipales.

Con este importante 

trabajo que se realiza en 
sectores y localidades de 
Tihuatlán, sin duda que 
se logra la reducción y en 
su mayoría de los casos 
el control de diversas 
enfermedades que pueden 
ser mortales no solo en 
menores, sino en adultos 
mayores.

y buena remuneración 
económica.

En colonias como 
Unidad Nacional, Guayabal 
o sector 4 y 5 Totolapa, 
Dirección de Caminos, 
entre otros coinciden que 
antes las necesidades que 
asechan a familias de zonas 
vulnerables, es como se unen 
para gestionar ante la PMA 
la reactivación de la limpieza 
no solo de los arroyos San 

Juan de cabecera, sino el de la 
zona conurbada.

A la fecha es importante 
que se reactive el trabajo, ya 
que antes que se registren 
las fuertes lluvias, sin duda 
las personas asignadas al 
empleo temporal puedan 
retirar todo tipo de basura y 
desechos acumulados en los 
afluentes de aguas negras, 
logrando así un recurso que 
les serviría de mucho.

Recordaron, el año  
pasado la mayoría participo 
en este proyecto de la 
Procuraduría del Medio 
Ambiente, sobre todo en 
el mes de junio, donde 
con la limpieza de arroyos 
en cabecera municipal 
se lograron retirar más 
50 toneladas de objetos 
inservibles, basura y maleza.

Agregan que, por ello 
mediante la gestión directa 
ante el organismo del 
gobierno estatal, se puede 
reactivar el programa, el cual 
es necesario en Tihuatlán, 
ya que con tiempo se 
retiran toneladas de basura 
y a la vez se evitan severas 
inundaciones en zonas bajas.
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La desaparición 
del PRD

Rocío Nahle 
abre la puerta a 
la reconciliación

Inclusión sin barreras de 
personas con discapacidad

MIGUEL ÁNGEL CRISTIANI 

JAVIER ROLDÁN DÁVILA 

FERNANDO PADILLA FARFÁN 

Los criterios emitidos en esta sección son responsabilidad única de sus autores

Jueves 13.06.2024

La insoslayable brevedad

Bitácora política 

Construyendo Política 

Una buena noticia 
del pasado proceso 
electoral y las 

votaciones del domingo 2 
de junio es que el llamado 
Partido de la Revolución 
Democrática PRD no 
alcanzó el 3% de los  
votos, por lo que el INE 
deberá de quitar su registro, 
con todo lo que ello 
significa.

Todo parece indicar que 
el Partido de la Revolución 
Democrática (PRD) está 
cerca de perder su registro 
como partido político, esto 
luego que en las pasadas 
elecciones federales del 
domingo 2 de junio no 
obtuvo el porcentaje de 
votos requeridos por la 
Constitución.

De acuerdo con el 
Artículo 41 de nuestra 
Carta Magna, los partidos 

La inclusión de personas 
con discapacidades 
es un imperativo 

moral y social que refleja el 
compromiso de una sociedad 
con la equidad y la dignidad 
humana. Sin embargo, más 
allá de ser simplemente un 
deber ético, la inclusión de 
personas con discapacidades 
es también una oportunidad 
para enriquecer nuestras 
comunidades y promover la 
diversidad.

•       El INE debe de quitar su registro como partido político
•       Luego de que en las pasadas votaciones no alcanzó ni el 3%

•       Mini partidos que solo sirven para cobrar prerrogativas 
millonarias

Ya se comprobó que percepción no ‘mata’ realidad,  
sólo a los confiados

Al recibir su constancia 
como gobernadora 
electa, Rocío Nahle, 

decidió terminar de una vez 
por todas, con los cortesanos 
que buscaban sembrar de 
escollos su ascenso al poder.

Ante las amenazas vertidas, 
en un escrito anónimo, contra 
un variopinto de periodistas y 
medios de comunicación, que 
presuntamente constituyen 
una ‘lista negra’ de la futura 
mandataria, Nahle atajó el 
despropósito, cuando en un 

políticos nacionales que no 
obtengan, al menos, 3% del 
total de la votación válida 
emitida en cualquiera de las 
elecciones que se celebren 
para la renovación del 
Poder Ejecutivo o de las 
Cámaras del Congreso de la 
Unión, le será cancelado el 
registro.

 “No obtener en 
la elección ordinaria 
inmediata anterior, por lo 
menos el tres por ciento de 
la votación válida emitida 
en alguna de las elecciones 

para diputados, senadores 
o Presidente de los Estados 
Unidos Mexicanos, 
tratándose de partidos 
políticos nacionales”, se lee 
en el Artículo 94.

Según el Programa de 
Resultados Electorales 
Preliminares (PREP) del 
Instituto Nacional Electoral 
(INE), y con más de 94% 
de las actas computadas, 
indica que el partido del Sol 
Azteca podría desaparecer 
porque hasta el momento 
en ninguna elección federal 

ha alcanzado la votación 
mínima.

Para el Senado de la 
República, el PRD logró 
2.3% de los votos; para la 
Cámara de Diputados, 2.5%, 
y para la Presidencia, 1.9% 
de los votos totales.

Pero que creen, que 
ya los dirigentes de ese 
“membrete” que no es 
partido político sino una 
franquicia para que sus 
dirigentes nacionales o 
a nivel estatal, obtengan 
subsidios millonarios que 

gastan solamente ellos 
saben en que.

Como es bien sabido ya, 
la votación en urnas para 
la Cámara de Diputados 
quedó con mayoría para 
Morena con 24 millones 
286 mil 317, seguido del 
PAN con 10 millones 49 
mil 375, el PRI con seis 
millones 623 mil 796, 
Movimiento Ciudadano 
con seis millones 497 mil 
404, el PVEM con cuatro 
millones 993 mil 988, el PT 
con tres millones 254 mil 
718 y finalmente el PRD 
con un millón 449 mil 660.

En ninguna de las 
tres elecciones federales 
el PRD logró el mínimo 
de votación, por lo que 
también deberá pelear en 
tribunales los casi 300 mil 
votos que le faltan para no 
perder el registro como 
partido político nacional.

Además, la dirigencia 
del PRD aprovechó para 
anunciar que peleará en 
tribunales y si no logra 
mantener la votación, 
buscarán la creación de un 
nuevo partido político en el 
futuro con las izquierdas.

“Decirles desde aquí 
que el esfuerzo no será en 
vano, que estamos ante la 

disyuntiva de poder cerrar 
un ciclo en la izquierda de 
México como un partido 
fundamental en la vida 
nacional. Pero, también 
estamos listos para en caso 
de no lograr el esfuerzo de 
defender en los tribunales 
la existencia del PRD, poder 
iniciar la construcción 
de manera inmediata 
el aglutinamiento de 
las distintas fuerzas de 
izquierda en este país 
para poder consolidar un 
esfuerzo político en el 
futuro”, señaló Ángel Ávila

Así las cosas, no importa 
que no puedan alcanzar 
un mínimo de votos, sino 
que lo importante es seguir 
contando con un registro 
como partido político, 
para poder seguir teniendo 
acceso a las prerrogativas 
que se les entregan.

Algo semejante ocurre 
con otros disque partidos 
políticos, que en realidad 
solo sirven para succionar el 
presupuesto a nivel federal 
y en los estados.

Pero como diría Pancho 
López el filósofo xalapeño, 
ese es otro tema que merece 
ser comentado aparte.

Esta es opinión personal 
del columnista

La inclusión comienza 
con el reconocimiento 
de que todas las personas, 
independientemente de sus 
habilidades o limitaciones 
físicas, mentales o 
sensoriales, tienen el derecho 
fundamental a participar 
plenamente en la vida 
social, económica, cultural y 
política de sus comunidades. 
Este reconocimiento implica 
eliminar barreras físicas, 
sociales y económicas que 
pueden impedir el acceso 

igualitario a la educación, 
el empleo, la vivienda, el 
transporte, la recreación 
y otros aspectos de la vida 
cotidiana.

En el ámbito educativo, la 
inclusión implica garantizar 
que las personas con 
discapacidades tengan acceso 
a una educación de calidad 
en entornos inclusivos y 
adaptados a sus necesidades 
individuales. Esto puede 
implicar la implementación 
de tecnologías de asistencia, 

la capacitación de docentes 
y el diseño de programas 
educativos que fomenten 
la participación activa y el 
aprendizaje significativo.

En el ámbito laboral, la 
inclusión implica promover 
políticas de igualdad de 
oportunidades y eliminar 
la discriminación en el 
lugar de trabajo. Esto puede 
implicar la implementación 
de medidas de accesibilidad, 
la adaptación de puestos de 
trabajo y la sensibilización 

de los compañeros sobre las 
capacidades y habilidades 
de las personas con 
discapacidades. Asimismo, 
es fundamental promover 
la contratación inclusiva y 
crear entornos laborales que 
valoren la diversidad.

La inclusión también 
implica garantizar el acceso 
igualitario a los servicios  
de salud, la atención  
médica y el apoyo social. 
Esto puede implicar la 
implementación de políticas 
de salud inclusivas, la 
capacitación de profesionales 
de la salud en el trato con 
personas con discapacidades 
y la promoción de la 
participación activa de las 
personas con discapacidades.

Además de las políticas 
y medidas concretas, la 
inclusión de personas con 
discapacidades requiere 

un cambio cultural y 
una transformación de 
actitudes y percepciones. 
Es fundamental promover 
la conciencia y la 
sensibilización sobre las 
capacidades y contribuciones 
de las personas con 
discapacidades, así como 
combatir los estigmas y 
prejuicios que puedan 
cometerse.

En resumen, la  
inclusión de personas 
con discapacidad es un 
proceso continuo que 
requiere el compromiso y 
la colaboración de todos los 
miembros de la sociedad. Al 
trabajar juntos para eliminar 
barreras y promover la 
igualdad de oportunidades, 
podemos construir un 
mundo más inclusivo.

Esta es opinión personal 
del columnista

video posteado en su muro de 
Facebook, afirmó lo siguiente, 
de acuerdo al informado 
columnista Arturo Reyes 
Isidoro:

“La elección ya concluyó. 
La relación con las distintas 
fuerzas políticas va a ser de 
respeto y de trabajo, incluso 
con los que disienten de 
nuestra visión. En Veracruz 
hay pluralidad y hay que 
convivir con ello. Nunca 
más debe transitar el odio 
y la discriminación, nunca 
más debe de sembrarse la  
calumnia y la difamación para 
dividir a nuestra sociedad 
por mucha ambición que se 
tenga”.

En efecto, las campañas 
terminaron y, debido a los 
acuciosos problemas que hay 
en la entidad, lo urgente es 
trabajar para solucionarlos, 
para lo cual, entre más manos 

mejor. En términos prácticos, 
la triunfadora de los comicios 
ganó dos a uno a su rival Pepe 
Yunes (con un aproximado 
de dos millones de sufragios), 
sin embargo, entre los que 
votaron por el peroteño y 
los que se abstuvieron, hay 
alrededor de cuatro millones 
de electores, mismos que se 
debe intentar incorporar al 
proyecto de gobierno.

El encono no conviene 
a nadie, ni aún a la clase 
gobernante, por lo tanto, 
esperemos que la oferta 
discursiva trascienda a la 
realidad. Por lo pronto, el 
rumor de que Ricardo Ahued 
ocuparía la secretaría de 
Gobierno es alentador, el 
alcalde de Xalapa, le entiende 
muy bien a la construcción de 
consensos.

Esta es opinión personal 
del columnista
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Vota Congreso dictámenes 
a favor de municipios

En el Congreso realizan festival de 
oratoria “Soñando con la palabra” 

Autoridades locales podrán realizar acciones con instituciones y posesionarios.

REDACCIÓN NORESTE 
Xalapa, Veracruz  

Para dar certeza jurídica 
a actos celebrados por 
los ayuntamientos 

con distintas instituciones 
estatales y con ciudadanos 
posesionarios, la LXVI 
Legislatura aprobó 
dictámenes de acuerdo 
emitidos por la Comisión 
Permanente de Hacienda 
Municipal.

En la Cuarta Sesión 
Ordinaria del tercer año de 
labores, las y los integrantes 
de esta Soberanía autorizaron 
a gobiernos locales donar 
de manera condicional, 
y en su caso, revocable, 
fracciones de terrenos de 
propiedad municipal a favor 
de diferentes instituciones 
públicas.

En el caso de Álamo 
Tamapache, para 
instalaciones de una 
Unidad Médica Rural del 
programa IMSS-Bienestar; 
en los municipios de 
Carrillo Puerto, Mixtla de 
Altamirano, San Andrés 
Tuxtla y Soconusco, para 
la Secretaría de Educación 
de Veracruz (SEV) y la 
construcción y/o uso 
exclusivo de instalaciones 
educativas, y en José Azueta, 

REDACCIÓN NORESTE 
Xalapa, Veracruz  

La presidenta de 
la Comisión 
Permanente de 

Educación y Cultura de la 
LXVI Legislatura, diputada 
Illya Dolores Escobar 
Martínez, fue partícipe 
del festival estatal 
“Soñando con la Palabra” 
2024, en su división de 
oratoria, coordinado por 
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a la Comisión de Agua del 
Estado de Veracruz (CAEV), 
para un pozo profundo 
de agua que abastece a la 
comunidad de Tesechoacán.

Además, fue concedida 
anuencia al ayuntamiento 
de Las Vigas para suscribir 
convenio de colaboración 
administrativa en materia 
de catastro con la Secretaría 
de Gobierno, a través de 
la Dirección General de 
Catastro y Valuación, con 
el objeto de mejorar la 
recaudación de los ingresos 
municipales, actualización 
del sistema de catastro y 
ampliación de las bases para 
el cálculo y determinación 
de las contribuciones.

Asimismo, se aprobó el 
dictamen de acuerdo por el 
que se autoriza al municipio 
de Chinameca enajenar a 
título oneroso cinco lotes de 
propiedad municipal de la 
localidad de Chacalapa para 
la regularización del estatus 
legal que permita brindar 
certeza jurídica a favor de las 
personas que los tienen en 
posesión desde hace varios 
años.

Por último, a propuesta de 
la Comisiones Permanentes 
Unidas de Hacienda 
Municipal y de Trabajo y 
Previsión Social y ante la 

solicitud del ayuntamiento 
de Cosamaloapan, las 
diputadas y los diputados 
determinaron que este 

Congreso no está facultado 
para realizar modificaciones 
al presupuesto de egresos 
de 2024, por lo que el área 

administrativa del ese 
ayuntamiento deberá aplicar 
las acciones necesarias 
para dar cumplimiento a 

la sentencia dictada por el 
Tribunal de Conciliación y 
Arbitraje del Poder Judicial 
del estado.

la Secretaría de Educación 
de Veracruz (SEV), a 
través de la Subsecretaría 
de Educación Básica y 
la Dirección General 
de Educación Primaria 
Federalizada.

Al evento, que contó 
con la participación 
de 24 niñas y niños, 
asistió Maritza Ramírez 
Aguilar, Subsecretaria de 
Educación Básica de la 
SEV, así como Ana Laura 

García Calvillo, Directora 
General de Educación 
Primaria Federalizada. 
Además, autoridades de 
la Unidad de Planeación, 
Evaluación y Control 
Escolar, la Coordinación 
del Programa Estímulo a 
Estudiantes Destacados, 
la coordinación de 
Delegaciones Regionales 
y de la Secretaría de 
Educación Pública en 
Veracruz, entre otros.
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PRI-Independiente y Grupo Veracruz no reúnen los requisitos establecidos en la ley.

Lo administrará por 10 años la sociedad mercantil CF Veracruzano S. A. de C. V.

Improcedente, 
constitución de dos 

grupos legislativos mixtos

Autoriza Congreso dar en comodato 
el estado Luis “Pirata” Fuente

REDACCIÓN NORESTE        
Xalapa, Veracruz  

Tras los informes 
de la Secretaría 
General de este 

Congreso, el Pleno de la 
LXVI Legislatura se dio por 
enterado de la improcedencia 
de la constitución de 
los grupos legislativos 
mixtos denominados PRI-
Independiente y Veracruz, 
al no actualizarse en ambos 
casos los supuestos que prevé 
la ley para la constitución de 
los mismos.

En la cuarta sesión del 
segundo periodo ordinario 
de sesiones del tercer año 
de ejercicio constitucional, 
la secretaria de la Mesa 
Directiva, diputada Arianna 
Guadalupe Ángeles Aguirre, 
dio lectura al primer 
informe, relativo al anuncio 
de los diputados Fernando 
Arteaga Aponte, Marco 
Antonio Martínez Amador y 
Bonifacio Castillo Cruz, así 

REDACCIÓN NORESTE        
Xalapa, Veracruz  

El Pleno de la LXVI 
Legislatura autorizó 
al titular del Poder 

Ejecutivo del estado otorgar 
en comodato condicional 
los bienes inmuebles 
identificados como Estadio 
de Fútbol Luis “Pirata” 
Fuente, ubicado en paseo 
de las Jacarandas 327, 
fraccionamiento Virginia de 
la ciudad y municipio de Boca 
del Río, y el Centro de Alto 
Rendimiento (CAR), ubicado 
en la avenida Miguel Alemán 
sin número del municipio de 
Veracruz, a favor de la sociedad 
mercantil CF Veracruzano S. 
A. de C. V.

De acuerdo con el 
dictamen, presentado por 
la Comisión Permanente 
de Hacienda del Estado, 
los inmuebles que se 

como de la diputada Cecilia 
Josefina Guevara Guembe, de 
renunciar al grupo legislativo 
de Morena y de su decisión 
de conformar el grupo mixto 
denominado Veracruz.

Para este caso, se estimó 
la improcedencia de la 
conformación del grupo 
mixto, al no reunir los 
requisitos legales relativos 
a su integración en razón 
de que los diputados y la 
diputada accedieron al cargo 
postulados por el partido 
político Morena, ninguno 
accedió al cargo por una 
candidatura independiente 
o ciudadana y únicamente 
informan de su renuncia a la 
fracción de Morena, por lo 
que no puede considerarse 
como una declaración expresa 
de desvinculación total del 
partido que les postuló al 
cargo.

Además, se precisa que el 
5 de junio del año en curso, 
la diputada Cecilia Guevara 
mediante oficio dejó sin 

efectos su adhesión al grupo 
mixto Veracruz, confirma su 
renuncia a Morena e informa 
su decisión de integrarse al 
grupo PRI-Independiente.

Asimismo, se determinó 
que los diputados Fernando 
Arteaga, Bonifacio Castillo 
y Marco Antonio Martínez, 
así como la diputada Cecilia 
Guevara, ya no deberán 
ser considerados como 
integrantes del grupo 
legislativo de Morena, ya que 
fue su libre voluntad separarse 
del mismo.

En relación con el grupo 
PRI-Independiente, se 
determinó improcedente su 
creación, toda vez que, aunque 
la diputada Arianna Ángeles 
Aguirre y el diputado Marlon 
Ramírez accedieron al cargo 
postulados por el PRI, la 
legisladora Cecilia Guevara 
no proviene de un partido 
político que no cuente con un 
grupo legislativo en la LXVI 
Legislatura.

Además que en el Acta 

Constitutiva se menciona 
como “Independiente”, siendo 
un supuesto legal que no se 
actualiza en razón de que 

no accedió al cargo por una 
candidatura independiente, 
ni tampoco existe alguna 
manifestación de la referida 

legisladora de declararse sin 
partido, como ocurre cuando 
algún diputado así lo indica 
expresamente.

cultural y de esparcimiento, 
así como a promover el 
deporte entre las niñas, niños 
y adolescentes en el entendido 
de que, si se cambian sus 
destinos o usos, dichos bienes 
inmuebles, se revertirán al 
patrimonio del Gobierno del 
Estado de Veracruz.

El dictamen señala que 
el representante de CF 
Veracruzano S. A. de C. V., 
José Carlos Viveros Gómez, 
dirigió un escrito al Gobierno 
del Estado de Veracruz en el 
que expresa que, como parte 
de los requisitos deportivos 
que marca la Federación 
Mexicana de Fútbol 
Asociación (FMF), para ser 
considerado afiliado directo 
es necesaria la autorización 
para tener el uso, goce y 
explotación de los inmuebles 
citados.

Del mismo modo, se 
precisa que el artículo 8 de la 

Ley de Bienes del Estado prevé 
que los bienes del dominio 
público son inalienables e 
imprescriptibles y que las 
entidades públicas que los 
administran sólo pueden 
ejercer, respecto de ellos, 
derechos de uso, destino o 
aprovechamiento.

En nombre del Grupo 
Legislativo de Morena, la 
diputada Rosalinda Galindo 
Silva se pronunció a favor de 
este contrato de comodato, 
toda vez que –afirmó- dicha 
acción permitirá reactivar 
este espacio de esparcimiento 
y recreación familiar que, 
además, se suma a la vocación 
turística, portuaria, de 
negocios y turismo que tiene 
Veracruz. Además, destacó que 
la empresa que se hará cargo 
ha dado cumplimiento total a 
los requisitos y obligación que 
exige la FMF para la práctica 
de este deporte profesional.

otorgan coexistirán por 
un periodo de 10 años, 
para sus conservaciones, 
mantenimientos y 
administraciones; con la 

finalidad de desarrollar y 
celebrar juegos de fútbol 
amistosos, oficiales, de 
exhibición, nacionales 
o internacionales y los 

entrenamientos a que haya 
lugar.

Podrá dedicarse también a 
otras actividades de desarrollo 
económico, social, educativo, 
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Alcalde José Manuel Pozos 
Castro dio el banderazo  

de inicio de obras

SSP fomenta deporte para  
combatir adicciones entre jóvenes 

HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz

A través de la campaña 
No te la Juegues con las 
Drogas, la Secretaría 

de Seguridad Pública (SSP) 
realiza distintas actividades 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

Acompañado de 
agentes y subagentes 
municipales, el 

presidente municipal José 
Manuel Pozos Castro dio el 
banderazo de inicio de los 
trabajos de pavimentación 
con concreto hidráulico de la 
carretera “Los Kilómetros” y 
del Camino a la Comunidad 
Juana Moza, obras en las que 
se invierten recursos estatales. 

El alcalde agradeció al 
gobernador, Ing. Cuitláhuac 
García Jiménez, por el gran 
respaldo que ha brindado a 
Tuxpan desde el inicio de su 
administración: “La mejor 
manera de seguir teniendo 
beneficios es trabajando de 
manera coordinada”, expresó.

Con una inversión de más 
de 18 millones de pesos se 
realiza la pavimentación del 
kilómetro 10 al kilómetro 
12+100, que beneficiará a 
más de 18 comunidades que 
comprenden la ruta “Los 
Kilómetros”. 

El presidente municipal 
mencionó que esta obra 
era prioritaria, ya que 
los habitantes de la zona 
tienen muchas dificultades 
para trasladarse: “esta 
construcción tendrá un 
impacto muy positivo, ya que 
elevará la calidad de vida de 
muchas familias”.

Destacó que con buenas 
carreteras se mejora de manera 
significativa la economía 
local y la conectividad entre 
las comunidades; además, se 
facilita la comercialización 
de productos y la atención 
de la población en las 
contingencias.  

En el arranque de los 

Pavimentarán con concreto hidráulico en la Carretera Los Kilómetros y Camino a Juana Moza, que se realizan con 
recursos estatales

Jueves 13 
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trabajos, el mandatario estuvo 
acompañado por los agentes 
y subagentes municipales de 
las comunidades Práxedis 
Guerrero, La Esperanza, 
Linda Vista, Países Bajos, Aire 
Libre, Villamar, Chacoaco, 
Miramar, Benito Juárez, Playa 
Emiliano Zapata, Kilómetro 
10, El Sacrificio. 

Posteriormente, el 
Presidente Municipal puso 
en marcha los trabajos de 
pavimentación con concreto 
hidráulico del camino a la 
comunidad Juana Moza, que 
se realizará con una inversión 
estatal de más de 19 millones 
de pesos.

“En poco tiempo el 
camino a Juana Moza estará 
debidamente pavimentado 
con concreto hidráulico, será 
una obra de calidad que durará 
muchos años. Esta carretera 

será detonante para muchas 
actividades productivas que 
están en marcha y aportan 
al municipio”, refirió el 
mandatario.

Pozos Castro reiteró que 
“la palabra y el compromiso 
se cumplen y se honran, y 
que donde hay una buena 
carretera hay progreso, 
economía y bienestar social”.

En este segundo  
banderazo estuvieron 
presentes el Ing. Antonio 
Téllez Cantorán, encargado 
de la obra, director y 
representante de la empresa 
Delars Construcciones; la 
agente municipal Lizbeth 
Velázquez Leyva y vecinos 
de la comunidad y de zona 
urbana.

un reto al tomar un camino 
más sano, saludable que los 
forme, siendo el deporte el 
principal pretexto; “todo es un 

para erradicar y prevenir 
adicciones entre los jóvenes.

Resaltan las deportivas, 
como el Torneo 
Intersecundarias de Fut 7 
“Copa por la Paz” que en su 
cuarta edición sumó a 600 
jóvenes de 35 escuelas de nivel 

secundarias, en ambas ramas, 
cuyo principal objetivo es 
apartar a la juventud de las 
adiciones.

El director de Vinculación 
Institucional de la SSP, 
Eleazar Guerrero Barrera, 
destacó la importancia de que 

las instituciones participen 
en el fortalecimiento y 
fomento del deporte en 
Veracruz y resaltó el trabajo 
en las escuelas, donde 
se brinda información 
acerca de la prevención de 
adicciones, considerando al 
deporte como un importante 
instrumento de combate a 
este problema social;  

“El deporte es la máxima 
expresión de cómo combatir 
este terrible flagelo que 
enfrentan nuestros jóvenes” 
resaltó.

Guerrero Barrera, se 
mostró contento y satisfecho 
con los logros que se siguen 
obteniendo en materia 
de seguridad dentro del 
territorio estatal, afirmando 
que se dejaron de lado los 
discursos y palabras huecas 
en contra de la incidencia 
delictiva: “hoy es una 
realidad, hemos disminuido 
el secuestro en un 90%, los 
homicidios en 80%, hay más 
policías mejor pagados, es un 
realidad ahora en Veracruz”, 
detalló.

Por último reconoció 
a las y los jóvenes, ya que 
considera que enfrentan 

esfuerzo real para combatir 
las adicciones y sobre todo 
para que los jóvenes tomen la 
mejor decisión de sus vidas”.
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 PRIMERA INSPIRACIÓN 
CELESTE

Dios puso a nuestros ascendientes, 

en un paraíso cuajado de músicas,

en un vergel recubierto de júbilos, 

en un Olimpo revestido de auroras, 

a cultivar el corazón y a ser poesía. 

No hay mejor tañido que ser amor, 

amor que se confiere y se adereza, 

con el don místico de la donación;

brío donde nadie es más que nadie,

y tampoco es menos que ninguno.

De la virtud del verso brota la vida,

de la vida surge la alegría del vivir, 

del vivir nace el desvelo por amar, 

del amar se gesta el deseo del ser: 

cercanía entre análogos y armonía. 

VERSOS REVUELTOS POR 
SATANÁS

El maligno lo ha desquiciado todo, 

nos ha trastocado nuestros latidos, 

hasta dejarnos sin luz para vernos, 

sin oídos para oírnos mar adentro, 

con un sinfín de caídas y sin gozo.

La confusión nos roba las alegrías, 

nos forma y nos conforma los días, 

a su capricho y beneficio prosaico, 

con la posesión utilitaria mundana, 

y la hacienda materialista del vicio.

El encantador anhela invalidarnos, 

apartarnos de la dirección del bien, 

desviarnos del signo real del apego,

encadenándonos al horror terrenal, 

y al error de no cargar con la cruz. 

 CORAZÓN A CORAZÓN 
SE REPARA 

El corazón de Jesús nos interroga, 

nos llama a restaurar los caminos, 

con la fuente inagotable del deseo; 

capaz de regar los vacíos del alma,

con la voz de la sangre liberadora.

La nueva humanidad ha de forjar, 

el espíritu conciliador de la cepa, 

con la nobleza del naciente hogar; 

al ser Cristo quien se halla en mí,

pues de Él procede la misericordia.

Son tantas dichas las que nos unen,

que al apoyarse con el pan del cielo, 

nos hace testigos de la compasión: 

esto nos lleva a pensar y a repensar, 

buscando a Dios en todas las cosas.

LA NACIENTE FILIACIÓN HUMANA; LLEGA CON LA 
ALEGRÍA DEL ENCUENTRO

COMPARTIENDO DIÁLOGOS  
CONMIGO MISMO

Víctor Corcoba Herrero 

(La nueva familia de Jesús se renueva cada día. Sólo hay que seguir sus vías orantes, continuamente en contacto 
con el Padre, para hacer la voluntad divina y poder rehacerse hermanados. Unidos a esos omnipotentes troncos 

vivientes y reunidos frondosamente al árbol conciliador de la auténtica palabra, es como se fraternizan los pulsos, 
con sus pausas contemplativas, abriendo ramificaciones de amor verdadero y reabriendo extensiones de savia). 
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GABINO ESCAMILLA    
Cazones, Veracruz  

En el marco de la 
Feria Cazones 2024, 
el Ayuntamiento 

Constitucional, a través de 
la dirección de COMUDE, 
organizó un emocionante 
torneo de voleibol. 

Este evento deportivo 
se llevó a cabo en dos 
categorías: varonil y femenil, 
contando con una notable 
participación de más de 10 
equipos tanto de hombres 
como de mujeres.

En la categoría varonil, 
después de intensos 
encuentros, los equipos 
que lograron subir al podio 
fueron: en tercer lugar, 
"Amigos de Nuca"; en segundo 
lugar, "Zoológico"; y el primer 
lugar fue para "Los de Asada". 
Todos ellos demostraron un 
gran nivel de competencia y 
espíritu deportivo.

Por su parte, en la 
categoría femenil, las 
ganadoras fueron: en tercer 
lugar, "Las Bravas"; en 
segundo lugar, "40 y 20"; y el 
primer lugar fue para "Ross 
Girls".

 Las participantes 
destacaron por su dedicación 
y talento en la cancha, 
ofreciendo emocionantes 
partidos al público.

Es importante resaltar 
que los ganadores de ambas 
categorías recibieron su 

REDACCIÓN NORESTE  
Cazones, Veracruz 

En respuesta a la 
temporada de calor, 
la Secretaría de 

Salud y Servicios de Salud 
de Veracruz (SESVER) 
ha implementado una 
serie de actividades para 
prevenir enfermedades 
gastrointestinales en la 
cabecera municipal y Barra 
de Cazones.

 Estas acciones, 
organizadas por la 
Jurisdicción Sanitaria No. 
III con sede en Poza Rica, 
están dirigidas a autoridades, 
comercios locales y la 
población en general, con el 
objetivo de fomentar hábitos 
saludables y prevenir brotes 
de enfermedades.

El personal de SESVER, 
en colaboración con los 
centros de salud, ha estado 
llevando a cabo pláticas y 
talleres sobre la correcta 
preparación de alimentos. 

Estas actividades también 
incluyen la enseñanza sobre 
el adecuado lavado de manos 
y el uso de gel antibacterial, 
además de enfatizar la 
higiene en la elaboración de 
comidas.

 Estas medidas son 
esenciales para reducir 
el riesgo de infecciones 
durante los meses de calor, 
cuando las enfermedades 
gastrointestinales tienden a 
aumentar.

Realizan torneo de voleibol 
en la Feria Cazones 2024

Implementan medidas preventivas en Cazones 

premiación de manos del 
presidente municipal, 
Miguel Ángel Uribe Toral. 
La ceremonia de entrega 
de premios se realizó en 
la cancha de fútbol rápido 
de la cabecera municipal, 
en un ambiente de fiesta y 
celebración.

El torneo de voleibol fue 
uno de los eventos destacados 
de la Feria Cazones 2024, 
fomentando el deporte y 
la convivencia entre los 
habitantes del municipio. 
La organización del evento 
por parte de la dirección 
de COMUDE fue elogiada 
por su compromiso con el 
desarrollo deportivo de la 

comunidad.
Finalmente, la 

participación de los equipos 
y el apoyo del público 
hicieron de este torneo un 

éxito rotundo, reafirmando 
la importancia de continuar 
impulsando actividades 
deportivas en futuras 
ediciones de la feria.

Además, se ha trabajado 
en estrecha coordinación 
con prestadores de servicios 
y el agente municipal, 
quienes han sido capacitados 
para replicar estas buenas 
prácticas entre la comunidad.

 La participación 
activa de los comerciantes 
locales es crucial, ya que su 
compromiso con la higiene 
y la seguridad alimentaria 
puede tener un impacto 
significativo en la salud 
pública.

La promoción de la salud 
y el fomento sanitario han 
sido los ejes centrales de 
estas acciones, buscando 
crear conciencia entre 
la población sobre la 

importancia de mantener 
hábitos higiénicos. Las 
campañas de información y 
las sesiones educativas se han 
diseñado para ser accesibles 
y comprensibles para todos, 
asegurando que el mensaje 
llegue a la mayor cantidad de 
personas posible.

Este esfuerzo conjunto 
entre autoridades de salud y 
la comunidad es una muestra 
del compromiso de Veracruz 
por proteger la salud de sus 
habitantes. 

La prevención 
de enfermedades 
gastrointestinales no solo 
reduce la carga en los 
servicios de salud, sino que 
también mejora la calidad de 

vida de la población.
Finalmente, estas 

medidas preventivas reflejan 
una política de salud pública 
proactiva, que prioriza la 

educación y la prevención 
como herramientas 
fundamentales para 
enfrentar los retos 
sanitarios en épocas de 

calor. La colaboración y el 
compromiso de todos los 
sectores de la sociedad son 
vitales para el éxito de estas 
iniciativas.
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AGENCIAS 
La Meca, Arabia Saudita 

Más de 1.5 millones 
de musulmanes 
afluyeron a la ciudad 

saudita de La Meca para la 
gran peregrinación anual 
del islam, ensombrecida en 
esta ocasión por la guerra en 
Gaza.

Aunque los ritos oficiales 
del hach no comienzan 
hasta el viernes, en la Gran 
Mezquita de La Meca, 
numerosos fieles vestidos de 
blanco ya han empezado a 
dar vueltas alrededor de la 
Kaaba, la estructura cúbica 
negra en dirección a la cual 
rezan todos los musulmanes.

Según datos de las 
autoridades sauditas al lunes 
por la noche, un millón 547 
mil 295 peregrinos llegaron 
del extranjero a la primera 
ciudad santa del islam, donde 
se prevén temperaturas 
medias de unos 44 grados 

Prevén apoyo de Biden 
a Ucrania y acuerdos en 

migración en cumbre del G7

Hijo de Biden no será indultado, pero 
podría ser conmutado: Casa Blanca

Más de 1.5 millones de fieles 
peregrinan a La Meca

AGENCIAS 
Washington 

La Casa Blanca no 
descartó que el 
presidente de Estados 

Unidos, Joe Biden, conmute 
la pena a su hijo, Hunter, 
quien el martes fue declarado 
culpable de los tres cargos que 
se le imputan por la compra y 
posesión ilegal de un arma de 
fuego.

La portavoz de la Casa 
Blanca, Karine Jean-Pierre, 
no descartó que Biden pueda 
conmutar la pena a su hijo, 
quien podría enfrentarse a 
una pena máxima de hasta 
25 años de cárcel por los 
crímenes de los que fue 
declarado culpable, aunque 
la sentencia suele ser menor 
para aquellos que, como 
en este caso, carecen de 
antecedentes penales.

AGENCIAS 
Italia    

El presidente 
estadunidense Joe 
Biden y su homólogo 

ucraniano Volodimir 
Zelenski firmarán un acuerdo 
bilateral de seguridad, cuando 
se reúnan en Italia al margen 
de la cumbre del G7.

Los negociadores del 
grupo también han llegado 
a un acuerdo sobre cómo 
proporcionar a Ucrania hasta 
50 mil millones de dólares 
respaldados por activos rusos 
congelados.

El grupo internacional 
de democracias ricas ha 
estado debatiendo formas 
de utilizar los más de 260 
mil millones de dólares en 
activos rusos congelados, la 
mayoría fuera del país, para 
ayudar a Ucrania a luchar 
contra la maquinaria bélica 
del presidente ruso Vladímir 
Putin.

Las autoridades europeas 
se han resistido a confiscar 
los activos, alegando 
problemas legales y de 
estabilidad financiera, pero 
el plan utilizaría los intereses 
devengados por los activos 
para ayudar a Ucrania en su 
labor bélica. 

Un funcionario de 
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la presidencia francesa 
confirmó el acuerdo,  
diciendo que la mayor  
parte del dinero fluiría a 
Ucrania en forma de un 
préstamo del gobierno 
estadunidense respaldado 
por los ingresos de los  
activos rusos congelados en 

la Unión Europea. Otras dos 
personas familiarizadas con 
el asunto confirmaron el 
acuerdo.

Antes de la cumbre se 
estaban llevando a cabo 
las últimas negociaciones 
técnicas para ultimar los 
términos jurídicos del 

acuerdo.
El anuncio del acuerdo 

se produce cuando Biden 
aterrizaba en Italia con la 
urgencia de conseguir grandes 
cosas. El acuerdo de seguridad 
del jueves tenía como 
objetivo enviar una señal a 
Rusia de la determinación 

estadunidense de apoyar a 
Kiev, dijo la Casa Blanca.

El asesor de seguridad 
nacional Jake Sullivan  
dijo que el acuerdo de 
seguridad no comprometería 
a las tropas estadunidenses 
directamente a la defensa de 
Ucrania contra la invasión 

de Rusia, una línea roja 
trazada por Biden, que 
teme ser arrastrado a un 
conflicto directo entre las dos 
potencias.

“Queremos demostrar 
que Estados Unidos apoya 
al pueblo de Ucrania, que 
estamos con ellos y que 
seguiremos ayudando a 
atender sus necesidades de 
seguridad”, dijo Sullivan, 
añadiendo que “este 
acuerdo mostrará nuestra 
determinación”.

Sullivan dijo a bordo del 
Air Force One (el avión oficial 
del presidente estadunidense) 
que el objetivo del plan de 
financiación era contar con 
un préstamo que “permitiera 
aprovechar las ganancias 
de los activos incautados” 
a Rusia, dando a Ucrania 
una “fuente sustancial de 
financiación” para hacer 
frente a sus necesidades 
inmediatas.

El asesor de seguridad 
nacional dijo que tenía en 
mente una suma concreta de 
dinero, pero declinó decir 
si esa cifra era de 50 mil 
millones de dólares. Subrayó 
la urgencia de conseguir 
recursos financieros para 
Ucrania lo antes posible y que 
varios países respaldaran el 
acuerdo.

Centígrados en los próximos 
días.

La peregrinación a La 
Meca es uno de los cinco 
pilares del islam que todo fiel 
debe realizar al menos una 
vez en su vida si dispone de 
los medios para hacerlo.

Peregrinación llena 
de "mucha ira" del mundo 
musulmán

La celebración anual 
queda ensombrecida por la 
guerra entre Israel y Hamás 
en la Franja de Gaza, que 
estalló en octubre con el 
ataque sin precedentes 
del movimiento islamista 
palestino en el sur del 
territorio israelí.

Este conflicto "suscita 
mucha ira en el mundo 
musulmán" y puede generar 
expresiones de solidaridad 
que no serán del agrado 
de Riad, señala Umer 
Karim, experto en política 
saudita de la Universidad 
de Birmingham, en Reino 

Unido.
La monarquía saudita 

anunció esta semana que 
acogerá como peregrinos a 
mil familiares de víctimas 
de la guerra, elevando a 2 mil 
el número total de palestinos 
que estarán en La Meca.

Pero al mismo tiempo, 
el ministro encargado 
de este evento, Tawfiq 
al Rabiah, advirtió que 
"ninguna actividad política" 
será tolerado en el hach, 
que debe estar consagrado 
únicamente a la plegaria.

A diferencia de otros 
países musulmanes, 
Arabia Saudita nunca ha 
reconocido a Israel, pero 
la normalización de sus 
relaciones estaba sobre la 
mesa antes de la guerra.

Incluso después del 
ataque del 7 de octubre y la 
ofensiva de represalia israelí, 
Riad sigue hablando con 
Washington de un eventual 
reconocimiento, ahora 

condicionado a la creación 
de un Estado palestino.

Las autoridades 
intentarán "controlar la 
difusión de cualquier 
mensaje o manifestación 
política" que pueda 
descontrolarse y girarse 
contra el liderazgo saudita, 
estima Umer Karim.

El hach es una fuente 
de legitimidad para los 
dirigentes sauditas, cuyo 
soberano ostenta el título de 
"guardián de las dos santas 
mezquitas" en La Meca y en 
Medina.

Y quieren que el hach "siga 
siendo una plataforma para 
hacer valer su legitimidad 
en el mundo musulmán", 
asegura el opositor saudita 
instalado en Londres, 
Madawi al Rasheed.

Peregrinación de 
millones, una "proeza 
logística"

En 2023, más de 1.8 
millones de musulmanes 

participaron en el hach. Un 
90% llegaron del extranjero, 
esencialmente de países 
asiáticos y del mundo árabe.

La acogida de tantos fieles 
en espacios reducidos es una 
"proeza logística", señala el 
profesor de la Universidad de 
Princeton, Bernard Haykel.

Las autoridades han 
implementado sistemas para 
gestionar las multitudes y 
evitar incidentes como el 
ocurrido en 2015, cuando 
una enorme estampida dejó 
2 mil 300 muertos.

También aplican procesos 
para reducir los riesgos 
sanitarios, dado que La Meca 
ha sido "históricamente 

un lugar de transmisión de 
enfermedades entre personas 
llegadas de distintas partes 
del mundo", explica Haykel.

Pero uno de los 
principales riesgos para los 
fieles, que llevan a cabo la 
mayoría de ritos en lugares 
abiertos, será el clima, en una 
de las regiones más calurosas 
del mundo.

El año pasado, más 
de 2 mil peregrinos 
sufrieron problemas 
sanitarios vinculados 
al calor, desde simples 
calambres a afectaciones 
cardiovasculares graves, 
según las autoridades 
sauditas.

"No he hablado con el 
presidente sobre esto desde 
que se anunció el veredicto 
y como todos sabemos, la 
vista para decidir la pena 
aún no se ha fijado", se limitó 
a decir sobre una posible 
conmutación la portavoz de la 
Casa Blanca en declaraciones 
a los periodistas que viajan en 
el avión de Biden a la cumbre 
del G7 en Italia.

Así lo dijo:
La Constitución de 

Estados Unidos otorga al 
presidente la facultad de 
reducir la severidad de una 
pena impuesta a alguien 
condenado por un crimen, 
lo que abre la posibilidad de 
que Biden pueda disminuir el 
castigo a su hijo.

Además, según la 
Constitución, el presidente 
puede otorgar un indulto a 
quienes han sido condenados 

por un crimen, aunque 
Biden ya ha afirmado que no 
recurrirá a ese poder.

En concreto, en una 
entrevista este mes con la 
cadena ABC, el presidente 
respondió con un escueto "sí" 
cuando se le preguntó si había 
descartado la posibilidad de 
indultar a su hijo.

El indulto presidencial, 
que Biden ha prometido 
no usar, implica que el 
condenado no tiene que 
cumplir la pena, mientras que 
en el caso de la conmutación, 
se reduce la severidad de la 
misma, pero se debe cumplir 
una parte de ella.

Un jurado en Wilmington 
(Delaware), donde se 
produjeron los hechos, 
declaró ayer, martes, culpable 
a Hunter Biden de los tres 
cargos que se le imputaban 
y, ahora un juez, debe fijar la 

fecha de la vista judicial en la 
que se dictará sentencia.

Hunter Biden fue 
imputado por haber 
comprado en 2018 un 
revólver Colt Cobra de calibre 
38 mintiendo al afirmar 
que no estaba consumiendo 
drogas, a pesar de que admitió 
posteriormente que en esa 
época estaba luchando contra 
su adicción al crack.

El hijo del presidente, 
de 54 años, ha reconocido 
públicamente que durante 
décadas ha luchado contra 
la adicción al alcohol y las 
drogas, que se vio agravada 
tras la muerte de su hermano 
Beau en 2015 por un tumor 
cerebral.

En la época en la que 
compró la pistola, estaba 
inmerso en una espiral 
de depresión tras haberse 
divorciado de Kathleen 

Buhle, con la que tuvo tres 
hijos, y, además, atravesaba 
un momento especialmente 
difícil por su adicción al 
crack, según narró él mismo 
en sus memorias Beautiful 
Things, publicadas en 2021.

Es la primera vez en la 
historia de Estados Unidos 
que el hijo de un mandatario 
en activo ha sido declarado 
culpable de cargos criminales, 
algo que ya está afectando a la 
campaña para las elecciones 
de noviembre ya que los 
republicanos y especialmente 
el ex presidente Donald 
Trump usan a Hunter para 
atacar a su padre.

Horas después de 
que se hiciera público el 
veredicto, Biden se desplazó 
a Wilmington (Delaware) 
para abrazar a su hijo y hablar 
brevemente con él. Además, la 
Casa Blanca canceló la rueda 
de prensa que tenía previsto 
celebrar, según la agenda 
oficial publicada horas antes.

Biden llegará este 
miércoles a la región italiana 
de Apulia (sur) para participar 
en la cumbre del G7.

Según indicó la portavoz 
de la Casa Blanca, el presidente 
viaja acompañado de algunos 
miembros de su familia, 
aunque no especificó quiénes.
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Recibe la diputada Adriana Esther Martínez Sánchez al director general del Instituto Veracruzano de la Juventud, 
Jonathan Yunuel Ramírez Martínez.

REDACCIÓN NORESTE  
Xalapa, Veracruz  

El Congreso del Estado 
está listo para la 
celebración del XIX 

Parlamento de la Juventud 
y renueva constantemente 
su compromiso con las 
generaciones que llevarán 
adelante a Veracruz, afirmó 
la presidenta de la LXVI 
Legislatura, diputada Adriana 
Esther Martínez Sánchez, 
al recibir en el Palacio 
Legislativo al director general 
del Instituto Veracruzano de 
la Juventud (IVJ), Jonathan 
Yunuel Ramírez Martínez.

La legisladora destacó 
el papel indispensable de 
las y los jóvenes en la vida 
política, social, económico y 
cultural del estado, el trabajo 
incansable que encabeza el 
gobierno estatal para dar 
impulso a la juventud y la 
alianza sociedad-gobierno 
que concreta el Congreso del 
Estado, especialmente en el 
acompañamiento, para que 
desarrollen sus capacidades 
y alcancen sus objetivos y 
proyectos con creatividad y 
entusiasmo.

“Hoy en Veracruz las 
y los jóvenes están bien 
representados, son tomados 
en cuenta y están incluidos en 
todos los sectores y ámbitos. En 

REDACCIÓN NORESTE  
Xalapa, Veracruz  

Ayer, concluyó el periodo 
de recepción de víveres 
que serán enviados a 

las personas afectadas por 
los incendios registrados 
en municipios de la entidad 
veracruzana.

La diputada Perla 
Eufemia Romero Rodríguez, 
organizadora de esta campaña 
de apoyo, reconoció la 
participación de las y los 
integrantes de la LXVI 
Legislatura, personal de este 
Congreso y ciudadanía en 
general, que se sumaron a 
esta noble causa acudiendo al 
centro de acopio instalado en 
el Palacio Legislativo.

Informó que en breve 
serán entregados estos 
recursos a las y los ciudadanos 

REDACCIÓN NORESTE  
Xalapa, Veracruz   

El presidente municipal 
Ricardo Ahued 
Bardahuil aseguró que 

no dejará de trabajar por Xalapa 
y sus habitantes antes y de irse a 
la Secretaría de Gobierno y una 
vez ocupando dicho cargo, pues 
dijo que es el acuerdo que hizo 
con la gobernadora electa de 
Veracruz, Rocío Nahle García.

"Hay un acuerdo de que no 
descuidemos Xalapa" dijo. 

Confirmó que la 
integración al gabinete estatal 
ya se venía acomodando y tras 
agradecer de nuevo la confianza 
de la gobernadora electa, 
ambos se comprometieron a 
continuar el trabajo para el 

Congreso del Estado, listo 
para el XIX Parlamento 

de la Juventud

Concluye recepción de víveres y 
apoyos para afectados por incendios

No dejaremos de trabajar por Xalapa, promete 
Ahued antes de irse a la Secretaría de Gobierno 

el Congreso se les han abierto 
siempre las puertas y aquí 
los seguiremos impulsando 
y respaldando”, manifestó la 
Diputada Presidenta.

En presencia del 
secretario técnico del 
Consejo Interinstitucional 
Veracruzano de Educación, 
de la Secretaría de Educación 
de Veracruz (SEV), Efrén del 
Moral Ventura, el Director 
General del IVJ presentó y 

entregó a la Presidenta del 
Congreso las convocatorias 
al Parlamento de la Juventud, 
que se llevará a cabo los días 
8 y 9 de agosto de este año 
en el Palacio Legislativo, 
al Premio Estatal de la 
Juventud y al Consejo de 
Jóvenes, organizados por el 
Gobierno del Estado, a través 
de la Oficina de Programa de 
Gobierno y del IVJ.

Jonathan Yunuel Ramírez 

Martínez reconoció y 
agradeció el apoyo permanente 
que este Congreso, a través 
de la Presidencia de la Mesa 
Directiva y de la Comisión 
respectiva, ha dado al Instituto 
en la promoción, realización y 
difusión del Parlamento de 
la Juventud, que se celebrará 
en concordancia con el 12 de 
agosto, Día Internacional de la 
Juventud.

En representación del 

presidente de la Comisión 
Permanente de Juventud, 
Deporte y Atletas con 
Discapacidad de esta 

Legislatura, diputado Luis 
Ronaldo Zárate Díaz, asistió 
el ciudadano José Luis Rivera 
Martínez.

afectados y agradeció la 
solidaridad de la sociedad 
veracruzana que, dijo, siempre 

se ha caracterizado por ayudar 
a quienes se encuentran en 
situaciones difíciles.

beneficio de esta capital:
"Me entusiasma el deseo 

que tiene de ayudar a Xalapa, 
a Veracruz" dijo este miércoles 
en rueda de prensa en el 
palacio municipal. 

Ahued Bardahuil confirmó 
también que será el abogado 
Alberto Islas Reyes, su suplente 
en fórmula, quien quedará a 
cargo del Ayuntamiento de 
Xalapa una vez que él se integre 
am gabinete estatal a partir del 
primero de diciembre. 

"Es una persona con una 
trayectoria limpia y está en 
disposición de trabajar juntos, 
que es una de las solicitudes 
que el también hizo"  

Detalló que Alberto Islas 
trabajará con el mismo equipo 
municipal ya conformado para 

cerrar la administración en el 
próximo año 2025. 

Explicó también que está 
por platicar con los ediles, tanto 
regidores como directores 
de área para que haya una 
transición en armonía. 

"Se ha hecho un gran 
equipo y no quiero que se 
destruya" expuso. 

Ahued Bardahuil insistió 
en que trabajará hasta el 
último día en su encargo como 
alcalde de Xalapa para atender 
la necesidad de agua y dejó 
en claro que seguirán todas 
las acciones ya programadas, 
tantas obras de drenaje y de 
pavimento. Tan solo de la 
Comisión Municipal de Agua 
y Saneamiento (CMAS) hay 
120 acciones en proceso. 

En ese sentido dijo que 
incluso se podrían adelantar 
algunas obras y que tiene la 
intención de rendir un último 
informe a los xalapeños. 

Ya como secretario de 
gobierno una vez que tome 
posesión Rocío Nahle y su 
equipo y tas pedir una licencia 
definitiva a su cargo de alcalde, 
adelantó que la primera tarea 
del nuevo habiente, liderado 
por la gobernadora, será 
pacificar al estado tras las 
divisiones políticas que habría 
dejado el proceso electoral. 

"Qué entramos todos a 
jalar esta carreta que se llama 
Veracruz" subrayó. 

Insistió que para ello la 
gobernadora será el mejor 
puente: "El primer puente 

para la tranquilidad de los 
veracruzanos se llama Rocío 
Nahle".

Ricardo Ahued Bardahuil 
dijo que como encargado de 
la política interna de Veracruz 

mantendrá su trabajo de 
diálogo y de puertas abiertas 
y con el empeño que siempre 
ha puesto, siguiendo siempre 
la línea de trabajo que marque 
Rocío Nahle.
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AGENCIAS  
Guanajuato

A casi cuatro años de 
la desaparición del 
periodista Víctor 

Manuel Jiménez, la Fiscalía 
de Guanajuato confirmó el 
hallazgo de sus restos.

La desaparición del 
comunicador se dio a conocer 
el 1 de noviembre de 2020. 
Los restos fueron localizados 
al interior de un pozo 
abandonado en la comunidad 
de Torrecillas, en Villagrán.

Hallan restos del periodista 
Víctor Manuel Jiménez dentro 

de un pozo abandonado 

Banxico cuenta con herramientas 
para “garantizar la operación 

adecuada de los mercados”

Encuesta sobre reforma al Poder Judicial se efectuará 
a través de Morena, informa Claudia Sheinbaum

AGENCIAS  
Ciudad de México 

La virtual presidenta 
electa Claudia 
Sheinbaum informó 

que la reforma al Poder 
Judicial será sometida a 
una encuesta popular que 
se llevará a cabo a través de 
Morena.

En conferencia de 
prensa detalló que serán 
Ricardo Monreal e Ignacio 
Mier quienes planteen la 
discusión legislativa sobre la 
iniciativa de reforma.

«Ellos tienen que definir 
el proceso y a partir de la 
Comisión Permanente, 
dentro de la normatividad 
del Congreso, cómo se 
realizaría el proceso de 
diálogo, de discusión, de 
conocimiento de la reforma. 
Porque no solamente es 
el tema de cómo se eligen 
magistrados, jueces y 
ministros de la Suprema 
Corte, sino también 

AGENCIAS  
Ciudad de México 

Victoria Rodríguez 
Ceja, gobernadora 
del Banco de México 

(Banxico), aseguró que en 
medio del “episodio de 
volatilidad” que vive el 
mercado financiero y la 
depreciación del peso tras 
las elecciones, se cuentan 
con las herramientas para 
“garantizar la operación 
adecuada de los mercados”.

En conferencia de prensa, 
Rodríguez Ceja explicó que 
una de las herramientas es 
la Comisión de Cambios, 
conformada por Banxico y 
la Secretaría de Hacienda, 
que se encarga de la política 
cambiaria de México. Dicho 
organismo cuenta con 
unos 30 mil millones de 
dólares en un programa de 

Elementos de varias 
corporaciones acudieron 
para resguardar la zona e 
iniciar con las indagatorias 
correspondientes.

Fue la Fiscalía que 
confirmó la identidad de 
Víctor Manuel Jiménez y 
notificó a sus familiares.

Hace más de tres años, 
el periodista desapareció 
cuando acudía a cubrir un 
partido de beisbol en un 
campo deportivo ubicado 
en los límites de Celaya y 
Villagrán.

tiene que ver cómo está 
constituido actualmente el 
Poder Judicial, cómo es el 
Consejo de la Judicatura, 
quién coordina ese consejo. 
El planteamiento es que 
haya tres organismos”, 
expuso.

Sheinbaum Pardo indicó 
que el área de Encuestas 
de Morena se encargará 
del procedimiento de 
encuesta, con la posibilidad 
de contratar a casas 
encuestadoras para procesar 
los resultados.

«Hoy lo vi con él (Mario 
Delgado, dirigente nacional 
de Morena), para que pueda 
hacer un primer análisis 
de quién puede hacer estas 
encuestas y cómo lo haría 
Morena, qué preguntas 
serían”, dijo.

Adelantó que se 
preguntará a la ciudadanía 
qué opina de los jueces y 
ministros, así como de la 
elección popular de los 
cargos.

coberturas cambiarias.
La gobernadora del banco 

central mexicano resaltó 
que hay otros mecanismos 
de intervención ante una 
mayor volatilidad del 
mercado y del tipo de 
cambio, “pero quisiera 
mencionar que están 
orientados a contribuir a un 

funcionamiento ordenado 
del mercado y no a buscar un 
nivel preestablecido del tipo 
de cambio”.

Victoria Rodríguez 
manifestó que se tomará 
en cuenta el tipo de cambio 
para su próxima decisión de 
política monetaria el 27 de 
junio.
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Estudiante de Pueblillo 
a certamen estatal

Tránsito pone en marcha taller de vialidad

IVEA fortalece los círculos de estudio

Refuerzan la educación sexual en jóvenes de telebachillerato 

REDACCIÓN NORESTE 
Papantla, Veracruz  

Por su talento para contar 
historias, el niño Jhadiel 
Isaac Vázquez Aguirre, 

representará a la zona de 
Papantla en un concurso 
estatal denominado: 
"Y me encontré...un 
Cuentacuentos".

El pequeño gran narrador, 
es destacado alumno del 
5to grado de la primaria 
Emiliano Zapata, de la 
comunidad Pueblillo.

Tras un selectivo a nivel 
zona, se hizo merecedor 

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz    

La Delegación de Tránsito 
y Seguridad Vial, ha 
puesto en marcha 

el curso taller de vialidad, 
dirigido a los alumnos de nivel 
bachillerato y secundaria.

Dicho curso se está 
impartiendo antes que 
los alumnos se vayan de 
vacaciones de verano y se 
les instruye en temas como 
manejo a la defensiva, peatón 
responsable, (para, mira y 
cruza) y casco seguro.

Este primer curso se 
inició en el bachillerato del 
CECYTEV, contando con 
la asistencia de 80 alumnos 
y dos profesores, a quienes 
se les entregaron trípticos 

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz    

La coordinadora 
regional del Instituto 
Veracruzano de 

Educación para los Adultos, 
(IVEA), Beatriz Pérez 
Hernández, dio a conocer que 
se encuentran sumando el 
mayor número de personas 
para la formación de círculos 
de estudio, con el fin que 
culminen sus estudios básicos.

Señaló que 

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz    

El personal de salud de la 
Unidad Médica Rural 
de Panorama Coyutla, 

realizó una plática a los 
jóvenes del telebachillerato 
de la citada localidad, 
abarcando temas de interés y 
de actualidad.

La comunidad estudiantil 
del telebachillerato recibieron 
a la doctora Yari Ortega y su 

a representar no solo a su 
comunidad, sino a todo el 
Sector 07, de la Zona Escolar 
130 de primarias zona alta.

El concurso se realizará 
el próximo 21 de junio 
en Xalapa, y hay grandes 
expectativas para que Jhadiel 
tenga una memorable 
participación.

El ingenioso niño fue 
recibido por el alcalde, Eric 
Domínguez Vázquez, con 
quién dialogó y se llevó el 
respaldo de los papantecos, 
quienes confían en su 
destreza para alzarse con la 
victoria en la justa estatal.

informativos de peatón 
responsable,

Por parte del delegado  
de Tránsito y Seguridad  
Vial, José Herminio Pólito 
Mérida, mencionó que lo 
cursos de vialidad van a 
continuar durante estos días 
a fin de generar entre los 
jóvenes estudiantes la cultura 
vial que tanta falta hace y 
que ellos lleven a su casa lo 
aprendido.

Dijo que esta actividad la 
viene desarrollando con el 
regidor de Vialidad, Ángel 
Olarte García, ya que desde 
un principio ha mostrado 
interés en participar en estos 
cursos para ir fomentando la 
cultura vial y de esta manera 
tomar conciencia y evitar 
algún accidente.

afortunadamente en 
Papantla el programa REC, 
ha tenido buena respuesta, ya 
que es una oferta educativa 
misma que ofrece un 
examen único, favoreciendo 
a muchas personas en la 
región, inclusive el INEA ha 
reconocido que en la zona 
este tipo de exámenes han 
tenido buenos resultados.

Pérez Hernández,  
apuntó que también se 
trabaja con el programa 
regular, ya que de los 60 

asesores que se encuentran 
distribuidos en los cinco 
municipios que comprenden 
esta coordinación de zona,  
(Papantla, Gutiérrez Zamora, 
Tecolutla, Nautla y Vega 
de Alatorre), se encuentran 
atendiendo a un  gran 
número de personas que 
se han sumado para poder 
obtener su certificado tanto 
de primaria, secundaria,  así 
como el aprender a leer y 
escribir.

La coordinadora del 

IVEA, recalcó que el equipo 
operativo conformado por 
técnicos docentes, continúan 
realizando recorridos 
en territorio, donde se 
concentra el más alto rezago 
educativo, para que más 
educandos se sumen al IVEA 
y  así concluyan  sus estudios 
con los distintos programas  
que se manejan del nivel 
básico.

Los servicios que se 
otorgan en el IVEA son 
de   manera gratuita, tanto 

el material educativo y el 
certificado que es entregado 

al finalizar sus estudios, dijo 
Pérez Hernández.

equipo de trabajo, quienes 
brindaron una charla sobre 
el “embarazo no deseado en 
adolescentes”. 

Se les dio a conocer 
todo el panorama de los 
que involucra el embarazo 
en los adolescentes, ya que 
se encuentran en una edad 
donde muchos comienzan 
con actividad sexual, por 
lo tanto, con esta charla se 
contribuye al reforzamiento 
de la educación sexual de 

los alumnos, esperando que 
tengan una sexualidad sana, 
pero sobre todo responsable.

La doctora Yari Ortega, 
señaló que el equipo médico 
y el comité de salud están  
en la mejor disposición de 
apoyar a los jóvenes en las 
dudas que tengan y sobre 
todo apoyarlos para evitar 
embarazos a temprana edad y 
que disfruten de su juventud 
sin nada que les trunque sus 
estudios.
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AGENCIAS  
Ciudad de México

AGENCIAS 
Guadalajara

Celtics a un 
triunfo del 

campeonato 
de la NBA

Empate entre Brasil y Estados Unidos en 
su último amistoso antes de Copa América

En un duelo que tuvo propuesta por ambas partes, 
el Barcelona Femenino goleo 4-1 a Chivas. Ambos 
estrategas aprovecharon el amistoso para dar 

minutos a sus respectivas plantillas.
Chivas propuso y durante los primeros cinco  

minutos generó tres oportunidades, un tiro largo, una 
diagonal que quedó muy por detrás del arco y la más 
clara, un pase que se le enredó entre las piernas a Joselyn 
de la Rosa.

Fue cerca del minuto 10 cuando Alexia Putellas filtró 
en el área pero la defensa rojiblanca fue hermética y evitó 
el daño. Dos minutos después, Mariona sacó un disparo al 
arco pero pasó de largo.

Al 34’ Rubi Soto por la banda venció a la defensa y 
puso el centro para Alicia Cervantes quien definió errada 
ante la presión rival y el balón terminó a un costado del 
arco culé.

Los siguientes minutos fue una presión constante 
de las visitantes y afortunadamente para Chivas, la 
contundencia no fue una cualidad presente y en al menos 
seis intentos no pudieron concretar la anotación.

Cuando llegó la segunda mitad, el Barça se fue al 
ataque y luego de un intento fallido abrieron el marcador, 
Bruna Vilamala de frente a la cancerbera intentó pero en 
un desvío la esférica le quedó a Ari Arias para inaugurar 
el marcador al 50’.

En jugada prefabricada que comenzó en un tiro de 
esquina, Patri Guijarro remató dejando sin oportunidad 
a Blanca Félix poniendo a las campeonas de Europa 2-0 
al 60’.

El 3-0 apareció al 71’, Esmee Brugts recibió adelanté de 
medio campo y centró sin encontrar remate pero Claudia 
Pina rescató el intento y la mandó a guardar.

Kinberly Guzmán desde los once pasos puso a Chivas 
en el conteo al 79’ haciendo estallar la casa rojiblanca.

Y para rematar, Claudia Pina no desaprovechó la 
oportunidad y clavó el cuarto de las visitantes al 89’.

¿Qué viene para Barcelona y Chivas?
El Barça regresa a casa para enfrentar al Valencia 

y cerrar su participación en la Liga F, mientras que el 
Guadalajara afinará detalles previo al comienzo del 
Apertura 2024.

AGENCIAS  
Ciudad de México

Boston sigue imparable 
y está a un triunfo 
de ponerle fin a su 

sequía. Jayson Tatum anotó 
31 puntos y los Celtics le 
ganaron por 106-99 a Dallas 
Mavericks en el Juego 3 de Las 
Finales de la NBA, con lo que 
solo necesitan de un triunfo 
más para alzar el trofeo Larry 
O’Brien por primera vez 
desde 2008 y convertirse de 
nueva cuenta en la franquicia 
más ganadora en la historia 
de la competición.

Tatum también cerró la 
noche con seis rebotes y cinco 
asistencias en el triunfo de los 
Celtics sobre los Mavs, que 
comenzaron con fuerza en 
su casa, el American Airlines 
Center, pero no pudieron 
aprovechar esa localía 
más que para un punto de 
diferencia en la primera 
mitad.

Dallas llegó al último 
cuarto con una desventaja 
de 15 puntos (85-70), pero 
tuvieron una gran reacción 
y recortaron el juego a un 
punto con tres minutos y 
medio por jugar… hasta que 
Luka Doncic (27 puntos, seis 
rebotes y seis asistencias) fue 
expulsado tras ver su sexta 
falta de la noche, con lo que 
no hubo posibilidades de 
luchar por la remontada.

Aunque Kyrie Irving 
mejoró en esta serie y lideró 
la ofensiva con 33 puntos, tres 
rebotes y una asistencia, solo 
P.J. Washington (12 puntos) 
pudo aportar cantidades de 

AGENCIAS     
Estados Unidos 

Brasil y Estados Unidos 
empataron 1-1 este 
miércoles en Orlando 

(Florida) en un último y 
emocionante ensayo previo a 
la Copa América que arranca 
la semana que viene en el país 
norteamericano. 

El brasileño Rodrygo abrió 
el marcador en el minuto 17 
y Christian Pulisic igualó con 
un disparo de falta en el 26 
frente a 60.016 aficionados 
que prácticamente llenaron el 
Camping World Stadium de 
Orlando. 

Vinicius Jr., que jugó el 
partido completo, y el joven 
Endrick gozaron de buenas 
oportunidades en la recta final 
para definir un partido cuyas 
figuras fueron los arqueros 
Alisson y Matt Turner.

Para Estados Unidos, 
que rompió una racha de 11 
derrotas seguidas ante Brasil, el 

dos dígitos en el marcador, 
una falta de protagonismo 
y reacción que ha tenido los 
compañeros a lo largo de esta 
serie.

Los Celtics tuvieron 
algunos problemas para 
enfrentar a Dallas sin su 
pívot Kristaps Porzingis, 
ausente por un desgarro 
del retináculo medial de 
su pierna izquierda que lo 
marginó de este encuentro. 
Jaylen Brown fue la segunda 
espada al ataque verde, con 30 
puntos, ocho rebotes y ocho 
asistencias, con lo que tiene 
fuertes credenciales junto con 
Tatum para ser considerado 
el MVP de estas Finales, en 
caso de que Boston concrete 
lo que en estos momentos 
parece inevitable.

¿Habrá barrida?
La serie continúa este 

sábado con el Juego 4, el cual 
volverá a celebrarse en Dallas. 
Si ganan los Celtics, será la 
primera barrida en unas 
Finales desde el 2018, cuando 
Golden State Warriors 
aplastó a Cleveland Cavaliers; 
además, sería la décima 
barrida en la historia de la 
NBA, además de la segunda 
que consigue Boston, tras 
imponerse a Minneapolis 
Lakers en 1959.

Pese a su buena reacción, 
Dallas no pudo conseguir 
el triunfo en casa. Ningún 
equipo en la historia de Las 
Finales se ha recuperado de 
un 0-3, por lo que parece 
que la serie se encamina a 
un triunfo verde… de los 
Mavs depende si sacan algún 
triunfo o no.

Las campeonas 
de Europa 

golean a Chivas

empate supone todo un alivio 
después de la vergonzosa paliza 
5-1 recibida el sábado ante 
Colombia. 

La Seleçao, de su parte, 
tuvo una actuación irregular y 
volvió a sembrar dudas sobre 
su potencial para recuperar el 
trono de la Copa América (20 
de junio - 14 de julio).

El técnico Dorival Júnior 
relevó a los 10 jugadores de 
campo respecto al agónico 
triunfo 3-2 del sábado en 
otro amistoso ante México, 
decidido con una diana en el 
descuento de Endrick.

Conteniendo las 
expectativas alrededor del 
fenómeno de 17 años, Dorival 
Júnior optó por dejarlo en el 
banco hasta el minuto 65.

Nada más entrar de relevo, 
el futuro delantero del Real 
Madrid generó una gran 
ocasión neutralizada por Matt 
Turner.

El arquero estadounidense 
completó 10 paradas a disparos 

de la ofensiva brasileña aunque 
un error suyo originó el gol de 
Rodrygo. 

Golpeada en su orgullo por 
la humillación ante Colombia, 
Estados Unidos salió con 
mucha mayor intensidad 
al césped y envió un par 
de peligrosos avisos al arco 
brasileño.

Yunus Musah, uno de 
los dos futbolistas nuevos en 
el once inicial, estrelló en el 
travesaño un misil desde fuera 
del área con sólo cinco minutos 
transcurridos de juego.

Tras otra ocasión de Pulisic, 
Brasil se hizo con el mando del 
juego y gozó de sus mejores 
momentos del partido.

Las combinaciones 
del tridente ofensivo de la 
Canarinha comenzaron 
a hacer estragos en la zaga  
local y a poner en serios  
apuros a Turner, que resolvió 
con acierto un primer a mano 
con Vinícius Jr en el minuto 
17.

Rodrygo, su socio en 
el Real Madrid, no falló 
cuatro minutos después 
aprovechando un error del 
propio Turner. El arquero 
falló en la salida de balón y 
Raphinha habilitó a Rodrygo 
para que se la acomodara a la 
pierna izquierda y definiera 
con disparo cruzado.

Con esa ventaja, Brasil 
quitó el pie del acelerador y 
permitió que Estados Unidos 
se asentara mejor en el centro 
del campo. 

En una gran internada, 
Pulisic fue frenado con falta 
sobre la misma línea del área. 
El propio punta del AC Milan 
se encargó del lanzamiento y 
sorprendió a Alisson con un 
remate seco y raso al primer 
poste.

Tras el descanso, Dorival 
Júnior introdujo en el césped 
a Endrick que no tardó ni un 
minuto en presentarse en 
el área local pero su disparo 
cruzado fue desviado por 

Turner.
En la recta final se 

sucedieron las ocasiones por 
ambos bandos pero Alisson 

brilló con intervenciones 
frente a Pulisic y Brenden 
Aaronson y Turner lo hizo 
ante Rodrygo y Vinicius
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Tuzas FC regresa al 
liderato momentáneamente

Amigos de Scuishi cae ante Gallitos

Amigos de Manuelin 
golea a Squishi
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EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz    

Los Amigos de Manuelin 
no tuvieron problemas 
en dar cuenta de los 

Amigos de Squishi al imponer 
condiciones con amplio 
marcador de 13-4 en este 
compromiso de la categoría 
sub18, tras contar con gran 
exhibición a la ofensiva sobre 
el terreno de juego.

Kevin Ortiz anotaría un 
total de cuatro goles, mientras 
que con dos goles aparecerían 
los jugadores Ángel Arenas, 
Giovanni Estopier y Abel del 
Ángel, destacando con tres 
goles el jugador Jesús Bautista 
para los trece goles de este 
equipo de los Amigos de 
Manuelin.

Por el plantel de los 
Amigos de Squishi anotarían 
en este compromiso, el 
jugador Andrés Zaleta con 

EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz    

Los Gallitos cantaron 
alto en el torneo 
sub18 de la liga 

Cantera Fut5 al vencer en 
su compromiso ante los 
Amigos de Scuishi con 
apretado marcador final de 
6-5 en este gran encuentro 

EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz    

Las Tuzas FC, se llevaron 
los tres puntos en disputa 
en su encuentro ante 

la escuadra del Deportivo la 
Concha dentro del torneo 
femenil libre de la liga de 
futbol la Cantera Fut5 de Poza 
Rica, obteniendo un buen 
marcador final de 6-2 en este 
duelo.

Las Tuzas FC sacaron 
rápidamente su buen juego 
colectivo aprovechando su 
velocidad sobre la cancha y 
buscando siempre adelantar 
filas para meter atrás en varios 
lapsos del duelo a sus rivales 
en turno, quienes no pudieron 
desplegar su juego ofensivo 

                                                                     

 

Liga Municipal de Futbol de “Veteranos de Poza Rica Ver.,” A. C. 
ROL DE JUEGOS 

                                                   
                                   TEMPORADA 2023-2024 TORNEO DE CLAUSURA 
                                     SABADO  15 DE JUNIO DEL 2024 JORNADA 12 
 
                                              MOISES CRUZ AZUARA                                  

  
 
 

CATEGORIA SEGUNDA DIVISION 
 

Gaviotas coyame VS Gallo fc Gaviotas 17:30 
Col. ruiz cortinez pozo 8 VS Barrio de la huaca Alemán de coatzintla 17:30 
Azcapozalco VS Atlético lazaro cardenas Petromex 19:30 
Reinosa petromex VS Cazones trébol Petromex 17:30 
Zacate colorado VS Col. santa Emilia refacc. El tigre Zacate colorado 17:30 
Tecos laz car VS Sadot knova Lic. Sergio perez 19:30 
Infona combustión interna VS Dobermans dupont 18 de marzo 19:30 
Cyasa VS La uno puebla Sebastian rojas 17:30 
Abogados Chapultepec VS Bimbo radiorama El vado 17:30 
Super 5 de mayo VS Dergo herrería carbajal Vicente capellini 19:30 

CATEGORIA TERCERA DIVISION 
 

Col. Halliburton secc. 47 VS Legendario del 7º Marcelo guzman 19:30 
Palma sola amigos de magaña VS Centinelas del 7º sahop 17:30 
Los naranjos VS Amigos de león y Jimmy v. capellini 17:30 
Milla cazones el trébol VS u.p.n. Cazones ver 17:30 
Águilas Conalep VS Col. petromex Antonio de la torre 17:30 
Millonarios ipc VS Roma snte Alemán 52 19:30 
Amigos s.l.q.c. VS Real amigos o.t.p. 17:30 
Tecos quirasco VS Asa mac Quirasco 17:30 
Galaxi roma VS 12 de octubre plan de Ayala Marroquin 17:30 

CATEGORIA MASTER 
 

Granjas amigos de kiri VS Vitega duran Pepe soto 17:30 
Cava de james VS El texano amigos r.h.c. 18 de marzo 17:30 
Sector 4  VS Col. laredo amigos de oscar y alex Flores magon 17:30 
Torpedos anhuac VS Dirección de caminos Fracc. Kehoe 17:30 
Ex alumnos esbo 8 VS San fco. Manantial Gaspar muñoz 17:30 
San diego petromex VS Totoplan Marcelo guzman 17:30 
Abogados joyería juliet VS Col. palma sola centro Chote 17:30 
Col. 5 de mayo VS Col. Halliburton secc. 47 3 amigos 17:30 

CATEGORIA MASTER ESPECIAL 
   
Tecos lazaro cardenas VS Pozo 90 La florida 17:30 
Empleados municipales VS Compadres y amigos gaviotas Sauces 17:30 
Caciques de la miguel hidalgo GANA A FARMACIA PARIS 
Argentinos jr VS Abogados marvintel Isacc bauza 17:30 
Choapas VS Bondojo la carterita Zapata 17:30 
Amigos de coatzintla GANA A FLORES MAGON 
gaviotas GANA A OPG 27 DE SEPTIEMBRE 
Rev tamps VS Abogados punto plaza Lopez gasca 17:30 
Real doctores laredo VS Cobsa amigos de dario Villa de las flores 17:30 
Novatos de la revolución VS Champions amigos de beto Kawatzin 17:30 

CATEGORIA MASTER ORO 
 
Jubilados secc. 30 VS Amigos d lito Lic. Sergio perez 17:30 
Amigos de la 27 VS Real Papantla Juan chino 17:30 
 VS   17:30 
 VS   17:30 
 VS   17:30 
 VS   17:30 

CATEGORIA MASTER DIAMANTE 
 
Atlético imss VS Plan de Ayala Enrique sanchez 17:30 
Real bondojo VS Feqruimar Volcán 17:30 
Legendario picamosco VS Tecos diamante Manantial 17:30 
Soldadura DESCANSA 
Universitarios  VS Joyería juliet Plan de Ayala 17:30 
Chapultepec montero VS Col. petromex amigos de layo Lorenzo azua 17:30 
Manuel avila Camacho mac VS Chapultepec diamante Alemán 52 17:30 
Técnicos y profesionistas VS Master Tepeyac Delio sanchez 17:30 

liderado por la goleadora del 
torneo Kenia Méndez.

Ana Ramírez aprovechó 
muy bien sus opciones de 
gol frente a la portería rival, 
marcando un total de tres 
goles, mientras que con dos 
anotaciones aparecería en 
la lista la jugadora Nimbe 
Palafox, cerrando el marcador 
el gol anotado por la jugadora 
Mia Ávila.

Por su parte el conjunto 
del Deportivo la Concha, la 
jugadora que anotaría en el 
encuentro fue la goleadora 
Kenia Méndez, la cual se 
despachó con los dos tantos 
de este equipo para cerrar 
el marcador de 6-2 en esta 
jornada del futbol femenil de 
la Cantera.

sostenido en esta cancha 
del fraccionamiento 
Bosques de Santa Elena.

Estos equipos dieron un 
gran espectáculo sobre el 
césped sintético, contando 
con interesantes jugadas 
de gol en todo momento 
al enviar a sus mejores 
jugadores a la cancha para 
buscar asegurar un buen 

resultado en esta jornada 
de futbol varonil.

Los Gallitos 
consiguieron los goles de 
la victoria por conducto 
de los jugadores Amauri 
Herrera quien se despachó 
con tres tantos, dos goles 
más fueron cosechados por 
la vía del reglamento al 
no presentar balón en un 

comienzo el equipo rival, 
mientras que un gol más 
fue anotado por Sandoval.

Los Amigos 
respondieron con Daniel 
Núñez con tres goles, 
mientras que con un gol 
aparecerían los elementos 
Andrés Zaleta y Alex 
Suarez para el marcador 
final de 6-5 en esta jornada.

dos goles, mientras que con  
otros dos tantos destacó 
Daniel Núñez para el 

marcador final de 13-4 en el 
marcador en este interesante 
compromiso.
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Lucía Galán, de Pimpinela, será 
operada por quiste en su páncreas

Un éxito el concierto 
de Jorge Muñiz y 

Carlos Cuevas

AGENCIAS  
Ciudad de México

Lucía Galán, cantante del 
famoso dueto argentino 
Pimpinela, sorprendió 

a todos sus seguidores al 
informar este miércoles 12 
de junio que será intervenida 
quirúrgicamente luego de 
que sus doctores le detectaran 
un quiste en su páncreas. 

Fue a través de la  
cuenta oficial del dúo 
que Lucía grabó un video 
explicando su situación 
actual, dejando ver que esto se 
detectó a tiempo antes de que 
cosas más graves sucedieran 
en su cuerpo. 

"El año pasado, en abril, 
haciendo una tomografía me 
hicieron un descubrimiento 
que encontraron un quiste 
premaligno en mi páncreas. 
Se hizo un seguimiento y la 
conclusión es que debo ir a 
cirugía... Esto para prevenir 
el cáncer de páncreas", contó 
en el video. 

A sus fanáticos, pidió 
respeto ante esta situación y 
aseguró que, una vez superada 

AGENCIAS  
Ciudad de México

La tarde de este 
miércoles cientos de 
familias se dieron 

cita en la explanada del 
Parque Benito Juárez 
para disfrutar de este 
magno concierto en el que 
participaron los artistas 
Jorge Muñiz y Carlos 
Cuevas, bajo la dirección 
de la Orquesta Municipal 
de Xalapa (OMX).

Durante el evento 
los asistentes gozaron de 

la música romántica y del 
bolero, así como popurrís y 
homenajes a artistas como 
Juan Gabriel, José José y 
Armando Manzanero.

Algunas melodías que 
destacaron fueron: Quiero 
abrazarte tanto, Por amor, 
Vive, Tiempo, La media 
vuelta, Si nos dejan, La barca, 
Reloj y A mi manera.

Previo a este programa 
se presentaron la Orquesta 
Pauta Nueva y Ander 
Benítez, así como el show 
«Salsacumbiando», con 
Enrique y Rafa.

sé que son muy respetuosos 
con nosotros. Todo con 
tranquilidad porque en 
agosto estaremos con la gira 
en España", continuó. 

Por lo pronto, también se 
pudo leer en la publicación 
que este hallazgo se hizo 
durante un chequeo de 
rutina hecho en Buenos 
Aires, y que todo fue 
circunstancialmente. 

"Queridos amigos, 
queremos contarles que 
en el día de hoy Lucia 
está siendo intervenida 
quirúrgicamente en Buenos 
Aires. Es una operación 
programada en base al 
hallazgo casi milagroso 
de un tumor premaligno, 
que fue detectado 
circunstancialmente en su 
páncreas cuando se realizaba 
otros estudios", se leía. 

El dúo tiene previsto 
actuar el próximo 15 de agosto 
en Chiclana de la Frontera, al 
sur de España. Para entonces, 
los hermanos Galán esperan 
estar "instalados en España" 
y "haciendo la gira como 
corresponde".

la operación, ella misma 
saldrá a comunicar todos los 

detalles de su recuperación. 
"Es milagroso y agradezco 

a Dios que lo hayan 
encontrado. Yo en este 

momento estaré en cirugía 
acompañada de mi familia, 
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Juan José Origel preocupado por 
la salud de Yolanda Andrade 

LA última publicación en su Instagram se llena de luto 

Fallece María Reneé 
ganadora del reality 

show La Isla, en 2012
AGENCIAS  
Ciudad de México 

La tarde de este 
miércoles 12 de junio 
se dio a conocer 

la muerte de Maria 
Reneé, recordada por ser 
la ganadora del reality 
show La Isla, en 2012, así 
lo confirmó su amiga, la 
conductora Tania Rincón 
en sus redes sociales con un 
emotivo mensaje. 

Aunque aún no se 
revelan los detalles ni causa 
de su muerte, las redes 
sociales ya han reaccionado 
a la triste noticia y es que 
María tan solo tenía 34 
años de edad. 

La última publicación 
de María Renee

Al conocer la noticia, la 
cuenta oficial de la ganadora 
de La Isla se comenzó 
a llenar de mensajes de 
despedida de todos sus 
seguidores. Sin embargo, 
María no mostraba mucha 
actividad dentro de sus 
redes sociales ya que la 
última publicación que 
compartió en su cuenta de 
Instagram fue el pasado 28 
de abril, al postear una foto 
junto a su pareja Diego. 

Con poco más de 38 mil 
seguidores en Instagram, 
las últimas publicaciones 

AGENCIAS  
Ciudad de México

Juan José Origel, famoso 
conductor de televisión, 
compartió en entrevista 

con varios reporteros su 
preocupación por el reciente 
deterioro del estado de salud 
de Yolanda Andrade, querida 
conductora mexicana, y reveló 
si el cree que la enfermedad 
de la famosa es producto de 
alguna brujería, pues en el 
más reciente programa de 
televisión no pudo hablar y se 
apoyó a través de una pizarra 
para escribir lo que quería 
decir.

En una entrevista 
compartida en el canal de 
YouTube del reportero Eden 
Dorantes, Pepillo Origel 
confirmó que Yolanda Andrade 
ha presentado problemas para 
hablar, tal como se observó 
la semana pasada durante el 
programa 'Montse & Joe' donde 
tuvo que usar una pizarra para 
comunicarse con los invitados 
y el público.

Pepillo Origel compartió 
en entrevista con varios 
reporteros que se enteró que 
Yolanda Andrade ha tenido 
una recaída en su salud a pesar 
de que hace algunas semanas 
él la vio muy bien, por lo que 
no sabe que fue lo que le pasó 
pero le comentaron que ya no 
hablaba.

"Yo estuve hace tres 
semanas en el programa con 
ella,  yo la vi muy bien, yo no 
sé que pasó, yo no estaba aquí, 
me dijeron que en el último 
programa ya no hablaba".

De acuerdo con la opinión 
del periodista y conductor de 

de María demostraban la 
sorpresa de su comunidad 
luego de leer la confirmación 

de la muerte dada por su amiga 
Tania Rincón. 

"Vengo de la publicación 

de Tania, como que falleció?", 
"¿Qué pasó? ¿Cómo que 
falleció?", "no lo puedo creer 

alguien sabe qué ocurrió??", "Se 
ha de haber desvivido, por eso 
no dicen, en otras ocasiones 

es lo primero que dicen", 
fueron algunos de los 
comentarios.

televisión, la salud de Yolanda 
Andrade está peor, pues explicó 
que si ya no habla, eso quiere 
decir que no hay avances por lo 
que le da "mucha tristeza" por 
ella.

"Entonces si yo veo que ya 
no está hablando y que ya está 
así quiere decir que esta peor, 
yo mejor para que le hablo, 
vamos a esperar, pobrecita me 
da mucha tristeza".

¿Le hicieron brujería a 
Yolanda Andrade? Esto cree 
Pepillo Origel

Tras varios rumores 
en redes sociales donde se 
especulaba que el estado de 
salud tan deteriorado que 
habíamos mostrado Yolanda 
Andrade se había originado 
debido a un trabajo de brujería 
que le habrían realizado, 
Pepillo Origel no cree que se 
trate de eso.

"Dicen que es brujería, yo 
no creo en eso, yo no creo que 
exista la brujería pero si ellos 
dicen... que poderosa la bruja, 
yo quiero saber quien es la 
bruja porque yo también le 
quiero hacer algo a alguien".

Tras los fuertes rumores 
que aseguraban que las 
supuestas autoras intelectuales 
de la presunta brujería de la que 
fue víctima Yolanda Andrade 
eran o Verónica Castro o Laura 
Zapata, Juan José Origel reveló 
si él cree que alguna de ellas 
pudo haberlo hecho.

"No pienso ni que la Vero 
ni que Laura sean capaces 
de eso, yo quiero pensar que 
a todo mundo nos pasa algo, 
nos enfermamos, a poco toda 
la gente que está enferma le 
hicieron brujería, nombre 
mira como estaría yo ahorita".



 

El ataque armado se suscitó entre la Colonia Los Pinos  
y Fausto Dávila 

Roban cinco semovientes preñados en rancho de Cerro Grande Escolín.

Evita ejecución 
y hiere a uno de 
los criminales 

Abigeos hacen de las suyas 

Ejecutan a 
masculino 

en Poza Rica 

REDACCIÓN NORESTE  
Papantla, Veracruz 

Ganaderos de 
este municipio 
resienten pérdidas 

millonarias cada año por 
el robo de sus animales, 
cuatreros sustrajeron cinco 
semovientes preñados y otros 
tres sin cría de un rancho 
de Cerro Grande Escolín de 
lo cual ya existe denuncia 
formal.

Datos aportados en su 
momento por la Asociación 
Ganadera, refieren que ese 

REDACCIÓN NORESTE  
Coatepec, Veracruz 

Un hombre terminó  
sin vida tras ser 
atacado a balazos ayer 

en la calle Tula de la colonia 
Los Pinos.

Los hechos ocurrieron 
alrededor de las 14:00 horas 
y provocaron una fuerte 
movilización policiaca 
después de que se reportaran 
detonaciones de arma de 
fuego al 911.

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz    

Un hombre terminó 
sin vida tras ser 
atacado a balazos 

ayer en la calle Tula de la 
colonia Los Pinos.

Los hechos ocurrieron 
alrededor de las 14:00 
horas y provocaron una 
fuerte movilización 
policiaca después de que se 
reportaran detonaciones 
de arma de fuego al 911.

Además, se ha 
mencionado la posible 
privación de la libertad 
de otra persona durante 
el incidente, aunque esta 
información no ha sido 
confirmada oficialmente 
debido al hermetismo en 
el caso.

Al lugar acudieron 
elementos de la Secretaría 
de Seguridad Pública, de la 
Policía Municipal y Agentes 
Ministeriales, quienes 
realizaron las diligencias 
correspondientes y 
acordonaron la zona 
para resguardar la escena 
del crimen, en la calle 
se encontraron varios 
casquillos percutidos que 
fueron marcados como 
evidencia.

Minutos después, más 
elementos policiacos se 
sumaron a la búsqueda de 
los responsables del ataque, 
activando los protocolos 
necesarios para intentar 
dar con el paradero del o 
los sicarios. 
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delito iba a la baja, pero en 
realidad nunca se ha acabado, 
y ahora, va de nuevo a la alza, 
lo que preocupa a los socios, 
quienes además de este delito 
enfrentan problemas graves 
de sequía.

El propietario de los 
semovientes preñados, quien 
prefirió no revelar su nombre, 
dijo que podría la denuncia en 
la Fiscalía General de Justicia, 
ya que junto con sus peones 
siguieron el rastro de los 
abigeos, quienes actuaron de 
noche, cruzaron la carretera 
federal y se internaron entre 

los potreros cortando los 
cercos de alambre de púas. 

Las huellas llegan hasta el 
lugar conocido como Sesteo 
de las Águilas, ahí pudieron 
ser embarcados en alguna 
camioneta 350.

El productor de ganado 
explicó que cada animal con 
su cría tiene un valor de 25 
mil pesos ya que todos son 
de raza, tiene sus sospechas 
sobre el o los autores de ese 
enésimo caso de abigeato, 
pero dijo que es mejor que la 
Policía Investigadora haga su 
trabajo.

Además, se ha mencionado 
la posible privación de la 
libertad de otra persona 
durante el incidente, aunque 
esta información no ha sido 
confirmada oficialmente 
debido al hermetismo en el 
caso.

Al lugar acudieron 
elementos de la Secretaría 
de Seguridad Pública, 
de la Policía Municipal 
y Agentes Ministeriales, 
quienes realizaron las 
diligencias correspondientes 

y acordonaron la zona 
para resguardar la escena 
del crimen, en la calle 
se encontraron varios 
casquillos percutidos que 
fueron marcados como 
evidencia.

Minutos después, más 
elementos policiacos se 
sumaron a la búsqueda de 
los responsables del ataque, 
activando los protocolos 
necesarios para intentar 
dar con el paradero del o los 
sicarios. 
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Editorial

REDACCIÓN NORESTE  
La Antigua, Veracruz 

De nueva cuenta 
elementos de la 
Fuerza Civil con base 

en Cardel, en La Antigua, 
comienzan a atentar contra 
los ciudadanos y a quienes 
se los llevan detenidos sin 
cometer ningún ilícito.

Los elementos de la 
Fuerza Civil comandados 
por "El Niño", realizan 
retenes fuera de la ley, es ahí 
donde cometen atropellos 
hacía la ciudadanía en 
general.

Además, explicaron que 
son llevados a los separos 
preventivos del Cuartel 
Aurelio Comonfort, sin 
haber cometido delito 
alguno.

Incluso, los gendarmes 
en otras arbitrariedades les 
quitan el teléfono celular a 
los ciudadanos y en caso de 
tener contraseña el móvil, 
arremeten a golpes a dicha 
persona.

Ahí por órdenes del 

No quieren a la Fuerza 
Civil en Veracruz 

Aprehende SSP en Álamo 
Temapache a un hombre con 
63 dosis de estupefacientes

Secuestraban en 
Coatzacoalcos, y ahora 

están presos

Detienen 
a 3 con 

marihuana 
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REDACCIÓN NORESTE  
Coatzacoalcos, Veracruz 

La Fiscalía General del 
Estado, a través de la 
Unidad Especializada 

en Combate al Secuestro, 
obtuvo vinculación a 
proceso en contra de Edgar 
“N” alias “Camarillo” 
y Julián “N” alias 
“Cuco”, como probables 
responsables del delito 
de secuestro agravado, 
cometido en agravio de la 
víctima identificada con las 
iniciales S.F.M.A. 

Hechos suscitados 
el 11 de junio de 2019, 
en Minatitlán, cuando 
probablemente privaron 
de la libertad de la víctima 
para posteriormente 
exigir un pago por su 
liberación, mismo que fue 
efectuado sin ser liberada. 
Posteriormente, el 12 

REDACCIÓN NORESTE  
Orizaba, Veracruz   

La Fiscalía Regional 
Córdoba obtuvo 
vinculación a proceso 

en contra de José Manuel 
“N”, Israel “N” y Víctor 
Manuel “N” como probables 
responsables del delito 
contra la salud.

REDACCIÓN NORESTE  
Álamo, Veracruz   

Un sujeto fue 
aprehendido durante 
uno de los recorridos 

que encabezan los elementos 
de la Secretaría de Seguridad 
Pública (SSP), a través de 
Policía Estatal por delitos 
contra las instituciones de 
seguridad y contra la salud.

Fuerzas del orden 
circulaban en la calle 
Francisco Segura de la 
colonia Gabino González en 
Álamo Temapache, cuando 
observaron a un individuo 
actuando de forma 
sospechosa en dicho sector.

Con prontitud, los 
uniformados le marcaron 
el alto para verificar a 
situación. Acto seguido, la 
persona intentó agredir al 
personal operativo usando 
un arma blanca, sin lesionar 

Son acusados de delito contra la salud

comandante "El Niño", 
deben pagar una fuerte 
cantidad de dinero como 
multa y así poder salir de 
los separos preventivos o 
de lo contrario, son puestos 
a disposición de la Fiscalía 
General de Justicia.

Por lo que, ante tantos 
atropellos por parte de 
elementos de la Fuerza 
Civil, los agraviados habrán 
de organizar de nueva 
cuenta otra manifestación 
donde se darán a conocer 
los abusos de autoridad que 
estos policías preventivos 
vienen cometiendo contra 
los habitantes de Cardel 
y visitantes de otros 
municipios.

Por último, los agraviados 
coincidieron en qué lejos de 
hacer esos retenes fuera de la 
ley, los elementos policiacos 
deberían de brindar una 
mejor seguridad y así evitar 
los robos a casa habitación, 
negocios, escuelas y a 
transeúntes, que día a día 
se vienen realizando en el 
municipio de La Antigua.

Hechos ocurridos el 8 
de junio del presente año, 
en la colonia centro de 
esta ciudad, cuando fueron 
sorprendidos en probable 
posesión de 15 bolsas que en 
su interior contenían una 
sustancia granulada color 
blanco con características 
similares a la droga conocida 
como metanfetamina, 

dos bolsas que contenían 
piedras cristalinas, así como 
dos bolsas que contenían 
polvo blanco granulado.

El juez dictó como 
medida cautelar de firma 
periódica cada 15 días 
y estableció dos meses 
para la investigación 
complementaria, dentro del 
proceso penal 367/2024.

a nadie.
Tras ser aprehendido 

Damián Alberto “N” le 
aseguraron 45 dosis de una 
sustancia parecida al cristal, 
18 bolsitas con hierba verde 

similar a la marihuana y una 
navaja.

Debido a lo anterior fue 
puesto a disposición de la 
autoridad correspondiente, 
para los trámites de ley.

de junio del mismo año, la 
víctima fue hallada sin vida. 

El juez estableció cuatro 

meses para la investigación 
complementaria, dentro del 
proceso penal 413/2019
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REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

Ayer en la tarde se 
registró un fuerte 
accidente en  

Totolapa, en la calle 
González Ortega, 
perteneciente al municipio 
de Tihuatlán, cuando un 
ciclista impactó contra la 
parte delantera de un taxi 
estacionado.

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

En un incidente ocurrido 
en la calle 12 de la colonia 
Cazones, un repartidor 

de moto fue derribado por 
un vehículo cuyo conductor 
intentó darse a la fuga tras el 
choque. 

Compañeros del 
repartidor, al percatarse 
del accidente, acudieron 
rápidamente al lugar 
para auxiliarlo, varios 
motorepartidores se 
congregaron en la calle 12 

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

Ayer se registró un 
accidente en la 
avenida Pozo 13, a la 

altura del fraccionamiento 
Heriberto, una conductora 
de un vehículo 
Volkswagen Vento salía 
del fraccionamiento para 
incorporarse a la avenida 
cuando, al no fijarse, 
impactó a un motociclista.

Afortunadamente, no 
se reportaron personas 
lesionadas, aunque 
los daños materiales 
fueron cuantiosos, al 
lugar arribó el perito en 
turno de la policía vial, 
especializado en accidentes 
vehiculares, para realizar 
el peritaje correspondiente 
y determinar 
responsabilidades.

Se espera la llegada del 
ajustador de seguros para 
gestionar el pago de los daños 

REDACCIÓN NORESTE   
Poza Rica, Veracruz   

Sobre el boulevard 
Central Oriente, a un 
costado del Hospital 

IMSS, se registró un 
incendio en el interior de un 
pozo petrolero perteneciente 
a Pemex, ubicado junto al 
conocido hospital IMSS, el 
voraz incendio, que afectó 
una zona de pastizal, generó 
una rápida movilización de 
los cuerpos de emergencia.

La alerta se dio a 
través de una llamada al 
número de emergencias 
911, informando sobre la 
magnitud del siniestro 
en respuesta, elementos 
de la policía municipal 
motorizada se desplazaron 
rápidamente al lugar para 
tomar conocimiento de 
los hechos, de igual forma, 
bomberos de Petróleos 
Mexicanos (Pemex) 
arribaron al sitio para 
realizar las maniobras 
necesarias y lograr sofocar el 
incendio.

Minutos más tarde, 
una pipa de Pemex llegó 
al lugar con bomberos a 
bordo para apoyar en los 

Psicosis por incendio en pozo 
petrolero a un costado del IMSS 

Mujer al volante se lleva de 
corbata a un motociclista 

Ciclista se marea y choca con taxi estacionado 

Por chocar y darse a la fuga, terminó detenido

Jueves 13.06.2024

trabajos de extinción del 
fuego, gracias a la rápida y 
efectiva intervención de los 
bomberos, el incendio fue 

controlado y sofocado sin 
que se reportaran personas 
lesionadas.

Después de extinguir el 

incendio, los bomberos se 
retiraron del lugar, dejando 
la situación bajo control y sin 
más riesgos aparentes.

ocasionados y proporcionar 
el pase médico al joven 

motociclista involucrado 
en el accidente.

Testigos comentaron 
que el ciclista circulaba 
por la calle mencionada y, 
presuntamente, se sintió 
mareado, lo que lo llevó a 
perder el control y terminar 
su marcha sobre el taxi.

Cabe destacar que 
presuntamente el ruletero 
se encontraba bajando 
pasaje cuando el ciclista 
impactaría.

Debido al fuerte golpe, 

el ciclista resultó con una 
herida en la cabeza al 
cortarse con los vidrios 
del parabrisas, se esperó el 
arribo de una ambulancia 
para brindarle atención 
médica y trasladarlo a un 
hospital.

Asimismo, se esperaba 
la llegada de las autoridades 
correspondientes para 
tomar conocimiento de los 
hechos.

para asistir a su colega herido. 
Mientras tanto, otros 

compañeros del repartidor 
afectado, identificado como 
Gabriel, lograron alcanzar al 
conductor del vehículo en la 
calle 22 de la misma colonia. 

Elementos de la policía 
municipal arribaron al lugar 
y tomaron conocimiento de 
los hechos, posteriormente, 
procedieron a la detención 
del conductor, quien fue 
trasladado a las celdas 
preventivas.

Minutos después, un perito 
del policía vial encargado 

de accidentes vehiculares 
llegó al lugar para realizar las 

diligencias correspondientes 
y deslindar responsabilidades.
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Responsable huyó con rumbo desconocido

Subía por una pendiente cuando se produjo el accidente 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

Un motociclista que 
fue arrollado por un 
autobús de pasajeros 

y su estado de salud es 
reportado como grave, es 
de mencionar que, ante la 
falta de abundancia en el 
municipio, el traslado hacia 
algunos comió al menos una 
hora. 

Estos hechos se 
registraron alrededor 
de las 0600 horas de este 
miércoles en el libramiento 
Adolfo López Mateos a la 
altura de la Calle Galeana 
de la colonia Azteca, de esta 
localidad, como referencia 
en el acceso de autobuses 
a la Central Camionera 
"Estrella Blanca".

En el lugar Cristian N, 
vecino del fraccionamiento 
Campo Real, de esta 
localidad, quedó gravemente 
herido tras el percance. 
Dicho sujeto manejaba 
una motocicleta Italika 
ft125, color rojo con negro, 
con placas de circulación 
14YRH6 del Estado, al 
momento del percance.

La unidad 
presuntamente responsable 
es un autobús de pasajeros 
de la empresa futura color 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

Ruletero que manejaba 
de forma temeraria se 
impactó con un coche 

compacto y dejó como saldo 
tres menores lastimados y 
cuantiosos daños materiales.

Estos hechos ocurrieron 
sobre la avenida Cuauhtémoc 
entre las calles Tamiahua y 
Adolfo Ruiz Cortines, de la 
colonia 17 de octubre, de esta 
localidad.

En el lugar, el taxi número 
económico 463, con placas 

REDACCIÓN NORESTE  
Veracruz, Veracruz 

Sujetos no identificados 
aprovecharon la falta de 
vigilancia en la colonia 

Pascual Ortiz Rubio para 
"cristalear" un negocio y 
robar mercancía de monto 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

Una camioneta a la 
que presuntamente 
se le apagó el 

motor mientras subió una 
pendiente terminó volcada, 
pero por fortuna no hubo 
lesionados. 

Ese aparatoso percance 
ocurrió sobre la calle 12 
de noviembre esquina con 
callejón primero de febrero, 
de la colonia 6 de enero, de 
esta localidad.

Fue en ese sitio donde 
una camioneta marca Ford 
Ranger, color rojo, con placas 
de circulación YA6619A 
del Estado de Veracruz, 
volcó aparatosamente, su 

Grave al ser impactado 
por un autobús 

Se le apaga el motor y vuelca 

Taxista choca con un automóvil 

Cristalazo a "mercado chino"

morado con blanco, con 
número económico 3146, 
matrícula 85HB1G del SPF, 
cuyo conductor al notar la 
gravedad de las lesiones del 
motorista huyó con rumbo 
desconocido.

Es de mencionar que la 
falta de ambulancias en el 

municipio se ha agravado 
en los últimos meses y 
debido a esto este paciente 
permaneció alrededor 
de una hora tirado en el 
pavimento hasta que una 
unidad médica de una 
empresa particular brindó 
el apoyo para el traslado al 

Hospital IMSS Bienestar 
para su atención médica.

El autobús y la camioneta 
quedaron a resguardo en 
el corralón y quedaron a 
disposición de la Unidad 
Integral de Procuración de 
Justicia, para los trámites 
correspondientes.

conductor Miguel N., de 63 
años, resultó con algunas 
lesiones, pero no de gravedad.

Por la información 
obtenida se pudo conocer que 
la camioneta se desplazaba 
por la calle 12 de noviembre 
sobre una pendiente sin 
embargo al conductor se 
le apagó el motor y al no 
poder controlar la unidad, 
se estrelló con un poste de 
telefonía y después volcó. 

Elementos de Tránsito 
Municipal tomaron 
conocimiento de lo sucedido 
y remitieron el vehículo al 
corralón donde el conductor 
y propietario tendrán 
que hacerse cargo de las 
sanciones administrativas 
correspondientes.

de circulación A097XGE, 
conducido por Elías N., 
de 69 años, con domicilio 
en el Infonavit Petrópolis, 
de esta ciudad, se impactó 
con el automóvil Nissan 
Tsuru, color rojo, matrícula 
YFP139A del Estado, guiado 
por Héctor N., de 40 años, 
vecino de la congregación La 
Victoria, perteneciente a este 
municipio.

Tras el impacto quedaron 
lastimados, Samantha 
N., de 13, Daniel N., de 17 
años, y Santiago N., de 14 
años, pero no requirieron 

hospitalización. Es de 
mencionar que ellos viajaban 
a bordo del coche particular 
al momento del percance. 

Por la información 
obtenida se pudo conocer 
que fue el trabajador del 
volante quien perdió el 
control de la unidad y 
terminó estrellándose contra 
el coche compacto. Fueron 
elementos de Tránsito 
Municipal quienes tomaron 
conocimiento de lo sucedido 
remitieron los vehículos al 
corralón para los trámites 
correspondientes.

desconocido. Este incidente se 
llevó a cabo la madrugada de 
hoy miércoles en la avenida 
Miguel Alemán, entre 
Alvarado y Papantla.

Ahí, los ladrones se 
metieron al local "El Rincón de 
Asia-Supermercado Oriental", 
rompiendo el cristal al parecer 

con una piedra y llevarse la 
mercancía, lo que hizo que 
sonara la alarma.

Fue en ese momento 
cuando automovilistas 
alertaron al 911 sobre el 
hecho, llegando elementos de 
la Policía Estatal para tomar 
conocimiento.

Oficiales resguardaron el 
lugar hasta la llegada de él o la 
encargada, quienes acudirían a 
denunciar.

Hasta el cierre de esta 
información, se desconoce 
el monto de lo robado, 
sin embargo, autoridades 
investigan el hecho.


